LA LETTRE D’ESPARBEC

Qui est Lygéia ? Qui se cache derrière ce pseudonyme énigmatique, qu’on m’a dit emprunté à Edgar Allan Poe ? Je ne saurais vous le dire, je ne l’ai jamais rencontrée. Je sais qu’elle habite non loin de Nîmes et qu’elle exerce un métier très honorable. Sa voix est jeune, agréable, ses intonations parfois un peu mondaines, mais cela se comprend : quand on parle pendant deux heures au téléphone avec un monsieur qui vous demande de rajouter des clitoris et de la mouille à certaines descriptions un peu trop délicates, il faut savoir garder ses distances... Quoi encore ? Elle mène, m’a-t-elle dit, une vie privée assez agitée, elle a une fille qui fait de la musique, je préfère ne pas donner trop de détails sur elle, je trace juste un portrait pour que vous la saisissiez mieux.

Un dernier détail, elle n’a pas encore trente ans et cela ne laisse pas de surprendre quand on voit la maîtrise de son écriture. Je ne crois pas me tromper en disant que Lygéia ira loin, et pas seulement dans la littérature très spécialisée dont nous faisons nos choux gras.

« Je ne peux plus me passer d’écrire, m’a-t-elle dit. C’est devenu comme une drogue... »

Tant mieux pour nous. Qu’elle continue longtemps sur cette voie.

Mais cela dit, je ne saurais trop l’engager à ne pas se laisser dévorer vivante par l’écriture. Une de nos meilleurs pornographes, Eve Arkadine1, se plaignait souvent des interférences gênantes entre l’écriture et sa propre vie sexuelle.

« Quand on mouille en écrivant, on a du mal à mouiller avec un homme... ou avec une femme. Les fantasmes de l’écriture deviennent plus excitants que tout ce qu’un amant ou une amante peut inventer... »

Je ne voudrais pas que Lygéia se prive de ces plaisirs qui font tout le charme de nos mornes existences et qu’elle sacrifie sa sexualité sur l’autel de la littérature. Aussi ne saurais-je trop lui conseiller de faire deux parts de sa vie.

Pour mon compte, c’est ainsi que je procède, et je sais que ce n’est pas toujours facile, mais il faut se préserver.

Je vous laisse en compagnie de Lygéia... et de monsieur Léon, personnage particulièrement odieux comme seules les femmes savent en inventer.

Perversement vôtre,

E.

CHAPITRE PREMIER

Monsieur Léon poussait son chariot devant lui d’un pas tranquille, une liste à la main, qu’il faisait mine de consulter ; de temps à autre, il prenait une boîte sur un rayon.

On était mercredi et c’était un jour où il ouvrait particulièrement l’œil : la petite fauche adolescente avait lieu surtout en dehors des heures de classe.

Monsieur Léon aimait beaucoup ce travail. D’abord, lorsqu’il surprenait un de ces petits crétins, il touchait une prime ; mais surtout, quand il avait la chance de tomber sur une fille, il jouissait de la terreur qu’il inspirait alors. Il était tout-puissant devant une minette en larmes qui le suppliait de ne pas appeler la police. Le moment de la fouille était bien bon.

Un clochard, un Arabe, c’était vite expédié : un coup de fil au commissariat, une fiche à remplir, c’était la routine.

Il pista un moment trois filles qui se baladaient du maquillage aux B.D. Il les regarda de loin glousser devant une tête de gondole qui montrait de la lingerie (médiocre d’ailleurs, nylon et fausse dentelle), fouiller interminablement dans un bac plein de colifichets soldés. Il les suivit jusqu’aux caisses par acquit de conscience, mais elles déposèrent sagement leurs achats sur le tapis : un magazine idiot et deux serre-tête fluo. Il fit demi-tour et reprit la chasse.

Son œil s’alluma : il venait de repérer une fille au manège significatif. Elle était devant les disques depuis un bon moment, l’air trop détaché ; elle tournait dans le rayon mais revenait toujours vers le classement Top 50. Une mine, celui-là, monsieur Léon bénissait les producteurs de vendre si cher leurs compacts, trop cher pour l’argent de poche des jeunes. Enfin elle se décidait. Elle prit l’album du chanteur sirupeux à la mode et partit.

Il la suivit jusqu’à l’autre bout du magasin, aux produits ménagers. Elle s’engagea dans un rayon désert. Monsieur Léon attendait patiemment, il feignait d’hésiter entre deux marques de lessive. Lorsqu’elle reparut, elle avait les mains vides et un air innocent.

Maintenant il fallait faire vite. Abandonnant son Caddie, il fila aux caisses. Heureusement, la moitié d’entre elles étaient fermées.

Il vit l’adolescente se présenter au poste « moins de dix articles », déposer en tout et pour tout un paquet de barres chocolatées sur le tapis. Lorsqu’elle se retrouva dans le hall avec son sachet, il arriva derrière elle silencieusement et l’attrapa par le bras.

— Veuillez me suivre, mademoiselle, pour une vérification de votre ticket de caisse.

C’était la formule consacrée. Il entraîna la fille tremblante. Elle balbutiait : « Mais je ne comprends pas, je n’ai rien fait. » Elle était déjà au bord des larmes.

Il la fit entrer dans son bureau et referma la porte ; dans le même mouvement, il donna un tour de clef, le bruit couvert par le claquement de la poignée.

Puis il se retourna vers elle. Elle était toute rouge et tortillait la frange de son écharpe entre ses doigts. Monsieur Léon alla tranquillement s’asseoir et sortit une fiche du tiroir.

— Votre ticket, je vous prie... confiserie, 7,65 F. C’est tout ce que vous avez acheté ?

Elle fit signe que oui.

— Enlevez votre blouson.

Elle leva sur lui des yeux emplis de panique.

— Allons, enlevez-le.

Il employait un ton soigneusement neutre. Elle fit descendre la fermeture ; il voyait ses mains trembler. Il prit le vêtement et fouilla rapidement les poches, mais de toute façon, elles n’étaient pas assez grandes, c’était au cas où elle aurait pris d’autres bricoles avant qu’il ne la voie.

— Relevez votre pull, s’il vous plaît.

Elle baissa la tête et se mit à pleurer, les bras ballants. Il se leva et vint lui-même soulever le chandail. Naturellement, le CD était là, coincé dans la ceinture du jean. Il le prit et changea de voix.

— Vous êtes une voleuse.

La gamine sanglotait devant lui. Il retourna s’asseoir et posa le disque sur le bureau.

— Mettez-vous en sous-vêtements, que je vérifie si vous avez caché d’autres choses.

Elle s’écria :

— Non, non, je n’ai rien d’autre, c’est la première fois que ça m’arrive, monsieur, je vous le jure !

Elles disaient toujours ça.

— Déshabillez-vous ou je serai obligé de vous fouiller moi-même.

Naturellement c’était illégal, il était censé appeler une employée pour les filles, mais qui le savait, à part lui ? Et puis une gamine prise en flagrant délit n’était pas en mesure de protester. Celle-ci s’exécutait. Il savoura le tableau.

Elle dut délacer ses baskets pour ôter le jean étroit. Elle le posa sur une chaise et, le dos tourné, retira son pull. Il regardait avec jubilation les cuisses tendres, couvertes de chair de poule, et la culotte de coton blanc semée de petits cœurs bleus.

— Le chemisier aussi.

Elle mit longtemps à le déboutonner ; enfin elle se retourna vers lui. Elle n’avait plus que son slip, son soutien-gorge assorti et ses socquettes roses. Ses genoux tremblaient et elle reniflait.

— Vous voyez, monsieur, je n’ai rien d’autre.

Il répondit sèchement :

— Je regrette, mais les délinquantes cachent parfois des bijoux dans leur soutien-gorge. Veuillez donc le retirer également.

La petite pleurait de honte, mais elle obéit. Monsieur Léon regarda les jeunes seins aux pointes crispées, qui se soulevaient à chaque sanglot de la fille. Il attira la fiche à lui et décapuchonna un stylo.

— Nom, prénom, âge, adresse.

— Cathy Barral. J’ai seize ans. Je vous en prie, monsieur, vous n’allez pas écrire chez moi ?

Il haussa les épaules.

— Vous croyez que j’ai du temps à perdre ? Je vous remets aux flics, eux se chargeront d’appeler vos parents.

Il la regarda dans les yeux. Elle avait un regard affolé de bête prise au piège.

— Non ! Ne faites pas ça ! Oh non, mon père me tuera s’il apprend ça. Je vous jure que je ne recommencerai jamais. Je n’avais jamais rien piqué, c’était un pari avec une copine.

— Vous avez des papiers d’identité ?

Elle resta deux secondes sans bouger, le suppliant des yeux. Il ne bronchait pas ; elle prit son blouson et tira lentement un porte-cartes de la poche intérieure, puis elle lui tendit une carte scolaire. Il recopia l’adresse.

— La Sauleraie, à Martigny. Profession des parents ?

— Agriculteurs. Je vous en prie, n’appelez pas la police. Je n’ai pas abîmé le compact, je peux payer s’il y a une amende, si vous me laissez un peu de temps.

Monsieur Léon haussa les sourcils.

— Ce qui compte, ce n’est pas l’amende, c’est que vos parents viendront au commissariat et vous trouveront menottes aux poignets.

Elle éclata en sanglots. Elle était à point, frôlait la crise de nerfs. Il se leva et vint près d’elle, respirant son odeur d’eau de toilette bon marché et de transpiration. Il la prit par le bras, serrant juste un peu trop fort la chair tiède, et lui parla avec une intonation soucieuse :

— Je vois que vous regrettez votre vilaine action. Mais je suis obligé de sévir, vous savez, c’est mon travail de faire arrêter les délinquants.

Ce dernier mot redoubla les larmes de la petite.

Il attendit quelques secondes puis reprit :

— Il y aurait peut-être un moyen. Mais je ne suis pas certain que ça marche.

Elle releva le menton et le regarda, écartant les mèches de cheveux qui lui collaient à la figure. Ces filles avaient toujours des tignasses impossibles.

— Asseyez-vous. Vous allez écrire ceci...

Il se mit à dicter d’une voix lente et bien articulée :

— « Je soussignée, Cathy Barral, reconnais avoir volé ce jour un compact-disc de variétés et avoir été surprise en flagrant délit. » Vous datez et signez.

Il prit la feuille, relut soigneusement l’écriture ronde et incertaine. Deux fautes d’orthographe le firent grimacer. Il plia le papier et le rangea dans un cartonnier.

— Je vais tâcher de voir le directeur ce soir. Je ne puis rien vous promettre. Je garde votre carte d’étudiante pour tâcher de le convaincre, je vous la rendrai demain.

Il se mit tout près d’elle et lui caressa l’épaule.

— Ce serait dommage qu’une jolie petite comme vous ait sa vie gâchée pour une bêtise. Il est très sévère, votre père ? Vous craignez une correction ?

Elle fit signe que oui ; la main qui se promenait insidieusement sur son bras la faisait frissonner.

— Et puis ce serait écrit dans le journal, tout le monde le saurait dans votre village, même votre petit copain. Vous avez un petit copain ?

La main avançait un peu plus à chaque phrase. A nouveau, la fille hocha la tête. Monsieur Léon s’écarta. Il n’allait jamais plus loin le jour même.

— Rhabillez-vous pendant que je réfléchis. Voyons, comment faire... Vous ne pouvez pas revenir ici, naturellement. Le mieux, ce serait que vous passiez chez moi après vos cours. Vous sortez à midi ? Oui ?

Il regarda la carte d’identité scolaire.

— Vous êtes au lycée Joffre, c’est tout près. Je passerai à mon appartement vers midi et quart. Je vais faire le maximum pour effacer cette histoire, j’espère que je pourrai vous dire si ça a marché. Soyez à l’heure surtout. J’habite au 10 rue Victor-Hugo, au second étage. Il n’y a qu’une porte.

Elle avait fini de remettre ses vêtements. Il la raccompagna en lui demandant :

— Vous vous rappellerez l’adresse ?

Elle semblait étourdie, encore sous le coup du choc. Elle répéta d’une petite voix : « Deuxième étage, 10 rue Victor-Hugo. A midi et quart. »

Il fit un signe d’approbation et tourna la clef d’un geste rapide. Au moment de sortir, elle demanda sans le regarder :

— Et après, ce sera fini ? On n’en parlera plus ?

— Si j’y arrive... je l’espère pour vous. Allez, partez maintenant, il ne faut pas que le personnel vous remarque trop.

Il la regarda ouvrir la porte et scruter craintivement le couloir avant de filer. Il rangea dans son portefeuille la carte scolaire, la confession signée et la fiche rédigée par lui, puis sortit une photo de femme cornée aux angles et ternie. Il attrapa les barres chocolatées et les croqua, le regard vide, en regardant le portrait.

Un moment après, il reprenait sa faction dans les allées, après avoir récupéré son chariot là où il l’avait laissé.

A midi quinze précisément, la sonnette retentit ; monsieur Léon prit son temps pour aller ouvrir. La fille s’était maladroitement maquillée – les paupières tartinées d’un fard trop nacré, les joues soulignées de deux demi-lunes roses placées trop bas.

Elle le regardait de côté, honteuse et très mal à l’aise.

— Entrez et asseyez-vous, j’arrive tout de suite.

Il se dirigea vers la cuisine, versa du jus de fruits dans deux grands verres ; dans l’un d’eux, il ajouta du gin et du rhum, puis, après réflexion, du sirop de sucre.

Il retourna dans le salon où Cathy l’attendait. Elle n’avait pas osé s’asseoir, elle était debout près de la fenêtre et emmêlait les franges de son écharpe, comme la veille, d’un mouvement machinal. Monsieur Léon lui tendit le verre trafiqué et lui conseilla, d’un ton gentiment paternel :

— Buvez, c’est un jus de fruits exotiques. Elle avala deux grandes gorgées puis regarda le liquide avec étonnement.

— Oui, j’y mets quelques gouttes de rhum, c’est meilleur.

Il lui fit signe de s’asseoir près de lui sur le canapé.

— Bon, pour votre histoire, je n’ai pas pu voir le directeur hier. Et depuis, j’ai réfléchi.

La gamine leva la tête ; ses lèvres tremblaient un peu.

— Vous comprenez, c’est bien joli de rendre service, mais je suis payé pour arrêter les voleurs, pas pour les consoler.

Il laissa un petit temps de silence ; il regardait les jeunes seins se soulever sous le sweat-shirt.

— Ma requête peut déplaire, je risque de perdre ma place si j’interviens pour vous.

Il regarda le front baissé, les cils collés en petits paquets par un mascara trop épais.

— Vous êtes toute pâle. Finissez donc votre verre.

Elle vida le gobelet d’un trait.

— Je sais combien c’est dramatique pour vous... Mais, mettez-vous à ma place, je n’ai aucun intérêt à plaider votre cause, c’est même risqué.

Monsieur Léon s’était rapproché tout en parlant. Elle avait les joues toutes rouges à présent. Il posa la main sur sa cuisse ; on sentait la chaleur à travers le tissu du jean.

— Vous m’entendez ?

Cathy hocha le menton.

Monsieur Léon était à bout d’attente. Il s’approcha encore, cette fois, il avait son corps contre le sien, et il lui souffla :

— Si tu étais raisonnable, tu comprendrais qu’on n’a rien sans rien.

Elle le regardait fixement. Il fit remonter sa main le long de la cuisse.

— Si tu veux que j’arrange ton affaire, sois gentille avec moi.

Cette fois, elle réalisa ce qu’il voulait. Elle s’écarta de lui avec brusquerie.

— Vous êtes fou !

Il se redressa et déclara d’un ton mielleux :

— C’est toi qui es folle. Qu’est-ce que tu préfères ? Me laisser te toucher, te caresser un peu, ou bien être convoquée chez les flics ? Tu te laisses bien tripoter par ton petit copain, je pense. Je ne vais pas te violer !

Il la prit par le menton et lui tourna la tête vers l’entrée.

— Tu vois ce téléphone ? Alors ? J’appelle la police ou tu te montres raisonnable ?

Cathy tremblait contre lui et ne disait rien. Il comprit, à un relâchement imperceptible de ses épaules, qu’elle se résignait.

Il glissa sa main sous le sweat-shirt sur lequel s’étalait un dessin de Brétecher ; ses doigts se refermèrent sur un sein tout chaud sous le soutien-gorge.

La fille avait fermé les yeux et se laissait faire, raide. Il releva le vêtement jusqu’au cou et contempla le ventre visible plat malgré la ceinture du jean, la peau grenue de chair de poule. Il prit les pointes froncées sous le fin coton et les malaxa entre ses doigts.

Un petit gémissement échappa à Cathy, mais elle ne bougea pas. A présent, il bataillait avec le bouton-pression du pantalon ; avec un grognement de victoire, il en vint à bout et essaya de glisser sa main par la fermeture Eclair descendue. Mais le jean était trop serré. Il ordonna :

— Soulève-toi.

Elle obéit comme une somnambule et il tira sur l’étoffe pour la faire descendre jusqu’à mi-cuisses. Il savoura le tableau qu’elle offrait, la peau très blanche de son ventre jusqu’au slip minuscule, le renflement du pubis. Elle ne semblait pas avoir une toison très touffue, il n’y avait pas de poils sur les côtés. Du bout des doigts, il frôla le tissu rose pâle. La peau était parcourue de frissons.

Il appuya son ongle le long de la fente qui se devinait sous l’étoffe, s’amusant à la dessiner plus nettement. On distinguait bien à présent les deux grandes lèvres. Il aurait voulu la suivre plus bas, vers l’anus, mais le pantalon entravait ses cuisses. Agacé, il dit sèchement :

— Enlève ton jean !

Cathy ouvrit les yeux et posa sur lui un regard incertain. Avec des gestes lents, elle fit tomber l’une après l’autre ses ballerines et se leva pour ôter complètement le jean.

Il lui dit de rester debout et la prit par la hanche pour la tourner vers lui. Elle tremblait toujours, les genoux joints ; mais en les écartant, il vit que le tissu du slip était plus foncé vers le milieu ; il était indubitablement humide.

Monsieur Léon eut un petit claquement de langue et lui écarta les cuisses ; elle trébucha, mais elle ne les referma pas. Il reprit sa caresse, toujours par-dessus l’étoffe, avec plus d’insistance. Elle eut un gémissement retenu quand son index se posa précisément sur le bouton. Il le frotta un moment, observant les ondes qui couraient sur la peau claire et fine ; la fille avait à nouveau les yeux clos, elle restait absolument immobile devant lui.

Il insinua sa main jusqu’à l’arrondi des fesses, enfonçant le tissu entre les deux globes tièdes. Il pinça la peau à sa portée, sans brutalité, puis il glissa ses doigts sous la culotte. La petite gémit :

— Non, arrêtez. Pas ça !

Mais il touchait à présent la corolle de chair et sentait qu’elle était humide. Il dédaigna de répondre et tira sur l’élastique du slip ; il le fit descendre suffisamment pour n’être pas gêné. La toison apparut, de courtes boucles châtain foncé à travers lesquelles on devinait la blancheur mate du pubis. Il apprécia la couleur rose tendre du sexe fermé, les grandes lèvres étaient à peine poilues. Il les écarta pour regarder le clitoris. Celui-ci n’était pas très gros mais pointait bien. Il le branla pour le durcir davantage.

Cathy eut un gémissement honteux. Elle le pria d’arrêter, de la lâcher ; mais il entendait sa respiration accélérée, et au contraire, il enfonça un doigt dans la fente si peu dissimulée par les quelques poils qu’elle avait. Elle eut un sursaut et referma brusquement ses genoux. Il lui demanda froidement :

— Tu es vierge ?

Elle fit signe que oui avec une expression de gêne extrême. Il n’avait pas retiré son doigt ; sa main était enserrée par les cuisses jointes, il sentait la pression de leurs muscles contractés. Il lui expliqua qu’il ne toucherait pas à son pucelage, puis il ajouta méchamment :

— Je te signale que tu mouilles, ça t’excite de te faire tripoter alors ne fais pas tant la mijaurée.

Il pinça le clitoris gonflé et lui fit remarquer :

— Il répond bien ton bouton, tu te masturbes tous les soirs, je parie. Tu vas voir, c’est meilleur de se faire branler par quelqu’un d’autre.

La fille eut un sanglot d’humiliation. Il lui intima l’ordre de s’allonger sur le canapé et lui retira sa culotte, la laissant entortillée autour d’une cheville. Il remonta le sweat-shirt qui était retombé, puis le soutien-gorge.

Les seins un peu pointus s’écartèrent légèrement vers les aisselles ; les pointes en étaient toutes froncées et leur teinte rose avait foncé.

Il reprit brutalement la toison pubienne et tira pour bien dégager le clitoris. La fille se mit à pleurer de honte en sentant sa bouche se poser sur son sexe, mais il happa le bouton et la succion lente la fit gémir. Affolée par ce qu’elle ressentait, elle fit bientôt bouger sa tête de gauche à droite, les mains crispées sur les coussins de cuir.

Elle laissa échapper de petits gémissements de chiot quand la langue de monsieur Léon donna des petits coups le long de la fente trempée, elle se souleva même sans s’en rendre compte.

Elle écartait les cuisses d’elle-même à présent, il la suçait de plus en plus fort, de plus en plus vite et soudain, elle eut une plainte aiguë de plaisir. L’orgasme la tordait sous la bouche de l’homme, en secousses si violentes qu’il dut la maintenir pour aspirer le bouton jusqu’au bout. Il ne la lâcha que lorsqu’elle se laissa aller sous lui.

Elle rouvrit les yeux. Debout près d’elle, il la regardait avec une expression qui l’humilia. Il lui dit d’une voix neutre :

— Rhabille-toi ou tu vas arriver en retard au lycée. Voilà un paquet de biscuits, tu les mangeras en route, ça te remplacera la cantine.

Elle se redressa et remit ses vêtements en silence. Son visage était très blanc, et des marques bleuâtres sous les yeux la vieillissaient. Elle évitait son regard.

Quand elle fut prête, il l’accompagna jusqu’à l’entrée. Il déclara :

— Tu as été obéissante, j’essaierai vraiment d’arranger les choses avec le directeur. Reviens samedi après tes cours. Tu sors à quelle heure ?

Elle répondit d’une voix impersonnelle, très bas.

— Bon, tu déjeuneras avec moi. Dis à tes parents que tu passes l’après-midi avec une copine.

Elle murmura :

— Ils ne veulent pas souvent que je reste en ville.

Monsieur Léon balaya cette objection d’une chiquenaude.

— Tu t’arrangeras. Je te déconseille de me faire faux-bond.

Il lui toucha encore les seins avant de la laisser partir, savourant ses yeux baissés et sa gêne. Il ajouta avec perfidie, juste au moment où elle sortait :

— Si ton petit ami t’avait vue tout à l’heure ! Ça avait vraiment l’air de te plaire.

Il la retint encore pour fourrer la main entre ses cuisses et tâter longuement la fente close à travers le jean. Il pinça aussi ses seins, presque distraitement, et la lâcha enfin.

Penché par-dessus la rampe, il l’écouta dégringoler jusqu’au palier inférieur. Il avança la tête sans bruit, il ne l’entendait plus descendre, et regarda : elle se frottait la figure avec un mouchoir en papier pour ôter son maquillage naïf.

Il rentra, prit un flan au caramel dans la cuisine et se posta dans le salon, près de la fenêtre. Il la regarda, elle courait presque.

Des grattements répétés contre la porte de la chambre le laissèrent indifférent.

Il avait reposé le pot vide et se masturbait, les yeux fermés, dans la pièce sombre.

CHAPITRE II

Cathy n’avait rien entendu de ce que disaient les profs, cet après-midi-là. Ce qui se passait autour d’elle était irréel ; elle avait prétexté un mal de tête auprès des copines qui s’étonnaient de son attitude, et dans le bus qui la ramenait à Martigny, elle s’était rencognée contre la vitre, au fond, pour être seule.

Elle luttait contre les images qui revenaient malgré sa volonté. Ce qui l’emplissait de honte surtout, c’était d’avoir joui – et très fort, bien plus fort qu’en se masturbant toute seule dans son lit. Elle se dégoûtait.

Rentrée chez elle, elle rôda un moment dans sa chambre, incapable d’ouvrir un cahier et de se mettre à sa version d’anglais. Elle regardait vaguement les posters qui couvraient les murs, les peluches sur une étagère, tout son petit décor familier.

Sa mère l’appela, elle n’avait plus de farine et envoya Cathy en acheter à l’épicerie.

Sur la place, elle tomba sur Marc. Elle fut étonnée de n’avoir pas pensé à lui une seule fois depuis son entrée dans l’appartement de monsieur Léon.

Il était là avec ses copains, et tout content, il se détacha du groupe pour venir l’embrasser. Juste un baiser rapide sur la bouche, sans ouvrir les lèvres, histoire de bien montrer aux autres qu’elle était sa petite amie. Cathy se laissa faire avec indifférence.

— Dis donc, je voulais justement te parler. On se voit samedi ? En plus, mes vieux ne sont pas là, je serai tranquille tout l’après-midi.

Elle se rappela la convocation de monsieur Léon et rougit jusqu’aux oreilles.

— Non, je ne pourrai pas, je suis en ville.

— Ben, si tu veux, on se rejoint quelque part ? J’ai réparé ma mob ce matin, à l’atelier.

Cathy cherchait un excuse, elle ne trouvait rien et secoua la tête, énervée.

— Non, je te dis que je ne pourrai pas. J’ai plein de trucs à faire et je serai avec de la famille.

Marc grommelait, déçu. Elle ajouta très vite :

— Ecoute, je suis pressée, je dois rapporter des commissions à ma mère.

Elle partit en direction de l’épicerie, le laissant vaguement inquiet. Le repas lui parut interminable. Ses parents discutaient de la ferme comme d’habitude, des traites, des prêts, elle avait hâte de se retrouver seule.

Enfin dans sa chambre, sa toilette faite, elle se coucha. Elle souhaitait s’endormir très vite, ne plus penser à rien, mais les images revenaient.

Elle se revoyait, assise toute raide près du type ; elle sentait à nouveau la main la toucher, palper ses seins et défaire la ceinture de son jean.

Repenser à ces attouchements l’emplissait de dégoût et la rendait nerveuse, angoissée ; elle se tortillait avec gêne dans son lit ; une chaleur précise commençait à monter dans son ventre, et peu à peu, elle oubliait l’humiliation, le fait d’avoir obéi à un chantage odieux, pour se rappeler surtout les sensations qu’elle avait éprouvées.

Elle eut un petit gémissement désolé et malgré elle, glissa sa main entre ses cuisses. Ses doigts s’enfoncèrent dans ses poils bouclés, cherchant le bouton familier. L’horrible bonhomme avait raison, elle s’endormait rarement sans s’être masturbée ; depuis deux ans, elle le faisait tous les soirs.

Avec un mélange de dégoût et d’excitation, elle pensa : « Je me branle, et aujourd’hui, je me suis fait tripoter par un vieux salaud, je lui ai tout montré et il a léché mon sexe. »

Cette idée fut trop forte, elle jouit soudain, les cuisses refermées sur sa main. Après, elle put s’endormir.

Le lendemain, au petit déjeuner, elle demanda à ses parents la permission de rester en ville le samedi ; elle inventa une histoire d’exposé à préparer avec une amie pour le prof de français, de recherches dans les librairies...

Elle craignait et souhaitait à la fois un refus.

Mais ils acceptèrent facilement, sa mère lui donna même cent francs pour qu’elle achète le livre si elle le trouvait ; elle lui fit seulement promettre d’être rentrée pour cinq heures.

La journée au lycée fut comme toutes les journées de classe : ennuyeuse, somnolente, les seuls bons moments étaient les interclasses et la plage de liberté après le self. Par moments, au milieu d’un bavardage avec les copines, Cathy se rappelait les événements de la veille et réalisait qu’elle n’y avait pas pensé depuis plus d’une heure.

A la sortie, comme elle se dirigeait vers la gare routière, elle eut la surprise de trouver Marc qui l’attendait. Il lui tendit un second casque en lui proposant de la ramener.

Ses parents n’aimaient pas qu’elle rentre en mobylette derrière un copain, mais le bus mettait très longtemps à faire les dix kilomètres qui séparaient Martigny de la ville, et elle accepta.

Il tourna à l’entrée du village, bien sûr, il l’amenait chez lui. Il lui expliqua en descendant :

— Mes parents sont allés faire des courses, on va pouvoir être seuls un moment.

Elle le suivit dans sa chambre. Ce n’était pas la première fois, ils s’étaient déjà enfermés pour s’embrasser, se caresser un peu. Elle n’était pas encore décidée à lui en laisser faire davantage. Après tout, elle n’avait que seize ans et ils sortaient ensemble seulement depuis Noël.

Tout de suite, il essaya de toucher ses seins. Il avait collé sa bouche à la sienne et enfoncé sa langue, impatient. Elle n’aimait pas tellement ses baisers, ces salives mélangées la dégoûtaient un peu, mais quand il malaxait ses seins elle sentait très vite les pointes durcir et devenir sensibles.

Le garçon était déjà tout excité, il frottait son ventre contre elle et elle sentait son sexe gonflé à travers leurs vêtements. Il passa la main sous l’élastique de la jupe et lui caressa les fesses. Il attendait qu’elle lui dise « arrête », comme les autres fois, mais elle se taisait et il osa la tirer vers le lit. Un bras sur les yeux, Cathy se laissait faire. Elle respirait vite.

Marc se mit à genoux sur la couverture, à côté d’elle, et releva lentement la jupe. Il se leva pour aller éteindre le plafonnier ; il n’y avait plus que la lampe de bureau, elle laissait le lit dans une demi-pénombre.

Il revint près d’elle, tremblant d’impatience. Elle ne bougeait pas, il baissa un tout petit peu le slip pour découvrir le début du triangle de poils. C’était la première fois qu’il allait aussi loin. Il l’embrassa encore, sa main, en même temps, tâtonnait entre les cuisses de la fille.

Il bandait si fort qu’il avait mal. Il tira avec décision sur la culotte et la fit descendre ; elle s’était soulevée pour l’aider, sans un mot.

Marc regarda son sexe. Il avait déjà fait l’amour, mais dans le noir, sans aucun préliminaire ; il n’avait jamais vu les détails aussi nettement, sauf dans les revues spécialisées devant lesquelles il se masturbait.

Il effleura les grandes lèvres avec un sentiment d’incrédulité en voyant qu’elle ne se fâchait pas. Il osa enfoncer un peu son doigt entre les muqueuses, et sentit que c’était mouillé. Il ne savait pas très bien où était le clitoris, il écarta la fente et frotta de l’index, un peu au hasard. Il flaira sa main et sentit une odeur qui l’excita encore plus.

Cathy ne disait toujours rien ; elle respirait à petits coups. Il hésita un peu, puis dégrafa son jean et se déshabilla maladroitement, sans se lever.

Il se dépêchait, de peur qu’elle ne se redresse et ne se fâche tout à coup.

Son sexe libéré du slip était brûlant. Il l’empoigna et tira sur la peau, les yeux toujours fixés sur la toison de la fille et les chairs humides qui étaient à présent entrebâillées.

Il s’allongea près d’elle, la queue plaquée contre sa cuisse ; elle eut un mouvement brusque en sentant la tige dure. Les yeux obstinément clos, elle glissa la main entre leurs corps et la referma sur le sexe du garçon. Il gémit et dans un spasme incontrôlable, éjacula sur ses doigts, foudroyé par la surprise du contact. L’excitation avait été trop forte.

Honteux de s’être laissé aller, il se redressa tout de suite en cherchant quoi dire ; il prit le tee-shirt glissé sous son oreiller et essuya la main de la fille, puis sa queue. La couverture était maculée de traînées luisantes, il la frotta avec la crainte que sa mère ne voie la tache.

Il revint à Cathy, l’embrassa doucement.

Elle remuait imperceptiblement le ventre, toujours dans la même position, mais il ne comprit pas et il lui dit :

— Il est six heures, tes parents vont s’inquiéter, et les miens ne vont pas tarder. Je te ramène ?

Elle se leva sans un mot ; gêné, il se détourna pour la laisser se rhabiller. Avant de partir, il voulut l’enlacer pour un autre baiser, mais elle le repoussa.

Il faisait nuit, il la laissa devant chez elle après avoir soufflé :

— Merci pour tout à l’heure, et excuse-moi.

Il sentait que sa phrase était bête, mais il ne savait pas quels mots employer. Elle eut un drôle de sourire, lui dit calmement « au revoir, à bientôt » et rentra dans la maison, luttant contre une vague rancœur : monsieur Léon, lui, avait su quoi faire...

C’était la troisième fois qu’elle passait devant le numéro 10 sans se décider à entrer. Pourtant il fallait bien, il devait avoir vu le directeur à présent. Et il l’attendait, il était déjà onze heures trente.

Elle monta lentement l’escalier. Avant de sonner, elle posa son léger sac à dos et respira profondément pour essayer de calmer ses battements de cœur.

Monsieur Léon lui ouvrit et la fit entrer.

Il avait mis le couvert dans le salon-salle à manger et elle vit qu’il était en pantoufles. La même sensation de rêve, d’irréalisme, la reprenait. Quand elle se retrouvait dans cette pièce, elle avait l’impression de ne plus pouvoir penser ni bouger autrement que sur ordre.

Cathy n’osait pas demander ce qu’il en était de l’entrevue avec le directeur du supermarché. Lui ne semblait pas pressé de parler ; il déjeunait de bon appétit, insistait pour qu’elle finisse son assiette.

Elle réalisait confusément l’absurdité de la scène et se sentait encore plus inquiète. Vers la fin du repas, seulement, il déclara :

— J’ai vu monsieur Cabanel – c’est le directeur.

Cathy attendait la suite sans respirer.

Il prit le temps de finir son verre de vin, puis poursuivit.

— J’ai insisté sur le fait que tu semblais être une petite jeune fille comme il faut, pas une voleuse habituelle. Mais il n’était pas content, il pense que ce sont les gamines comme toi qui grossissent le montant des vols, il veut faire des exemples.

Le tremblement la reprit. Elle cacha ses mains sous la table, serrées entre ses genoux. Monsieur Léon la regardait de biais.

— Eh bien, je l’ai quitté sans réponse nette, on l’a appelé et il m’a dit qu’il y réfléchirait. Il m’a quand même fait remarquer que je n’étais pas là pour faire de la générosité.

Elle le fixa, les yeux pleins de larmes. C’était un cauchemar qui n’en finissait pas. Elle se sentait incapable de réagir, et plus que la peur, cette absence de volonté la désorientait. Il mentait, elle en était presque sûre, mais elle ne protestait pas. Une curiosité malsaine nouait son ventre.

Monsieur Léon se leva pour aller chercher le café. Sa voix lui parvint, de la cuisine.

— J’irai le revoir lundi, il sera peut-être de meilleur humeur. Je ne peux pas faire plus. Je te l’ai dit, je prends déjà un gros risque avec ces démarches pour toi.

Il revint avec deux tasses pleines.

— Le sucre est devant toi.

Elle avala le breuvage brûlant sans même s’en rendre compte. Elle sentait que ses joues étaient rouges, et il devait le voir aussi.

— Tu as chaud, si tu te mettais toute nue ?

Cathy se leva et se déshabilla comme une automate. Au moment d’enlever son slip, elle s’immobilisa et le regarda ; un « alors, ça vient ! » agacé la décida. Elle resta gauchement devant lui, les bras le long du corps, légèrement voûtée par la gêne. Monsieur Léon savoura longuement son café, les yeux fixés sur la poitrine ronde dont les pointes se crispaient. De temps à autre, elle avait un bref frisson et resserrait plus fort ses cuisses. Il reposa sa tasse et lui dit de s’approcher.

Elle obéit, mal à l’aise de marcher nue devant lui. Quand elle fut à côté de sa chaise, il lui flatta les fesses du plat de la main, distraitement ; il semblait rêvasser et ne la regardait plus. Il prit son verre, but les deux gorgées de vin qui y restaient, en même temps que ses doigts cherchaient à s’enfoncer dans la fente secrète. Cathy eut une plainte honteuse et fit un pas de côté.

— Ne bouge pas ou je te donne une fessée.

Mortifiée, elle se remit comme avant et serra les dents.

— Mets un pied ici.

Il lui désignait le bord de sa chaise, en la tournant face à lui. Elle fit ce qu’il exigeait. Le mouvement ouvrait la fente rouge de son sexe, elle sentit les petites lèvres s’écarter et la fraîcheur de l’air sur le méat urinaire. Elle avait beau se contracter, son sexe s’offrait largement, jusqu’au passage encore clos, et plus bas jusqu’à la raie sombre qui s’enfonçait vers l’anus.

Une vague de haine la souleva. Elle ferma les yeux pour ne pas lui cracher à la figure. Elle savait que l’entrée de son vagin était humide, et qu’il le voyait. Son pied tremblait contre la cuisse de monsieur Léon.

Un contact froid la fit sursauter : il avait pris une petite cuiller sur la table et s’amusait à promener le côté bombé le long des muqueuses. Il s’en servit pour écarter les poils et dégager le clitoris.

Cathy sentait sa mouille devenir abondante, et elle eut du mal à ne pas gémir lorsqu’il attrapa sa toison à pleine main.

— Tu es déjà tout excitée. Tu aimes ça, hein, te faire tripoter.

Elle répondit à voix basse :

— Je me dégoûte.

— Tu te dégoûtes, mais tu es trempée. Et tu es encore vierge, avec un tel tempérament ?

Il malaxait les grandes lèvres entre ses doigts ; il les serrait, lui causant une douleur légère qui augmentait la chaleur dans son sexe. Elle eut un gémissement sourd quand il retira sa main.

— Montre-moi ton cul à présent.

Elle se tourna servilement, présenta ses fesses et attendit. Il écarta les globes bien fermes et lisses.

— Je veux voir ton petit trou, et peut-être le chatouiller un peu.

Il l’obligea à se pencher en avant, et après un dernier sursaut de honte, elle se plia à ce qu’il voulait, résignée à tout.

Monsieur Léon passa lentement l’ongle au creux de la raie, appréciant sa couleur rosée à peine assombrie par quelques poils fins. Il griffa un peu l’anus fermé, la figure toute proche des petits plis en étoile. Il l’entendait soupirer par saccades. Il pointa son index contre l’anneau contracté, et elle protesta faiblement :

— Je vous en prie, pas là.

Il enfonça un peu son doigt, savourant la pression du muscle autour. Cathy pleurait tout bas, avec des reniflements puérils ; elle restait toutefois bien penchée devant lui.

Il fit tourner lentement son index dans l’anus, puis il le ressortit pour le sentir. Elle entendit, comprit son geste et laissa échapper un gémissement.

Monsieur Léon ordonna :

— Va t’allonger dans la bergère près de la fenêtre. Je veux que tu te branles devant moi.

Elle sanglota, secouant la tête.

— Je ne peux pas. Non !

Elle eut un sursaut, il venait d’abattre sèchement la main sur ses fesses. Il recommença, ça lui fit mal car il avait tapé plus fort. Elle sentait son épiderme devenir brûlant là où il avait frappé.

Elle avait peur à présent. La menace d’une fessée l’avait humiliée, mais elle ne l’avait pas prise au sérieux ; elle fit deux pas en avant et alla s’asseoir dans le fauteuil tapissé de velours vert.

Il s’approcha.

— Tu vois bien que tu en es capable. Je suis sûr que ce sera encore meilleur pour toi de te masturber pendant qu’on te regarde.

Il lui écarta lui-même les cuisses, tirailla sur une touffe de poils au passage puis vérifia l’humidité de son sexe du bout des doigts.

— Allons, comme dans ta chambre. Et ne fais pas semblant, je te surveille.

A bout de révolte, elle se cala bien contre le dossier et laissa sa main descendre lentement sur son ventre, puis atteindre sa motte.

Elle voulait oublier le regard qui pesait sur ses gestes et s’obligea à voir d’autres images – et comme elle était vraiment excitée par les attouchements, elle revit Marc, quand il lui avait retiré sa culotte et qu’il s’était frotté contre elle. Elle étala la mouille qui collait les poils de sa fente, et ce geste lui rappela le moment où le sperme du garçon avait jailli dans sa main. Elle avait été étonnée de voir que c’était si liquide, elle imaginait ça comme une crème épaisse et opaque.

Cathy tripotait doucement son clitoris. Elle était consciente du regard fixé sur elle, même si la honte lui faisait fermer les yeux.

Et elle était surtout consciente du fait que ça l’excitait.

Monsieur Léon lui dit de ce ton railleur qu’il prenait avec elle :

— Dis donc, petite vicieuse, on dirait que tu aimes vraiment ça. Tu n’as pas honte de te branler devant quelqu’un ?

Il lui prit la main et l’écarta.

— Fais voir un peu... Ton bouton a drôlement grossi. On voit que tu te le tripotes souvent.

La petite restait cambrée, les fesses soulevées ; elle soupirait très fort, et la sueur collait ses cheveux sur son front.

Le surveillant chatouilla le bouton gonflé.

— Tu mouilles comme une grande.

Cathy se raidit de honte.

— Jolie rose bien ouverte. Ca sent même assez fort. Vas-y, tu en meurs d’envie, fais-toi jouir.

Cathy aurait voulu résister. Pourtant, elle laissa à nouveau glisser ses doigts au bas de son ventre. Elle recommença à se branler, incapable de résister à l’excitation sale qu’elle ressentait. Elle se sentait tout près du plaisir mais n’y arrivait pas.

Elle repensa aux tripotages avec Marc, et manipula plus vite le bouton gonflé.

Elle se masturbait avec des gestes saccadés et de plus en plus rapides. Elle se plia tout à coup en deux, la bouche ouverte sur un cri muet.

Elle se détendit lentement et ouvrit les yeux.

Monsieur Léon lui dit méchamment :

— Tu es une salope, tu sais. Une fille normale serait incapable de faire ça en se sachant regardée.

Elle était toujours exhibée et lui laissait voir de près son sexe ouvert, les poils collés en mèches.

— Si tu pouvais te voir !

Il écarta les chairs pour humer l’odeur pisseuse.

— Tu es toute baveuse...

Elle frissonna, reprise par un sentiment de plaisir abject.

Il posa son doigt sur la fente, le fit glisser tout du long, très lentement.

Elle gémit sans tenter le moindre geste pour le repousser.

Elle le sentait s’insinuer dans les replis, étaler la mouille abondante. Elle était si excitée que ses jambes tremblaient. Il la regarda avec curiosité.

— Tu aimes ça, hein, qu’on te touche la moule ?

Il lui toucha l’anus ; elle s’ouvrit sous le contact indécent. Il enfonça son doigt.

— Ici aussi, tu aimes ça !

Il semblait tout étonné par sa passivité. Il s’accroupit devant elle.

— Tu as envie que je te suce ?

Sans répondre, elle écarta les cuisses dans une invite impudique. Cela fit ricaner Léon. Elle ne voyait plus que son crâne.

Il lui donna un petit coup de langue qui la fit tressaillir.

— Je vais bien te chatouiller le bouton !

Il se mit à lécher lentement le sexe béant. Sa langue remontait régulièrement, du périnée jusqu’au pubis.

Cathy ne pouvait plus retenir ses plaintes de plaisir. La sensation était trop forte, envahissait tout son ventre et la rendait folle.

A deux mains, elle prit ses genoux pour tenter de s’écarteler davantage.

Monsieur Léon, face à elle, aspirait son clitoris avec un bruit abject. Il se mit à faire coulisser le doigt qu’il lui avait enfilé dans l’anus.

La petite était stupide de plaisir. Elle râlait sourdement.

Soudain, dans son champ de vision, quelque chose bougea. Elle sursauta : c’était un chien. Il s’assit sur son arrière-train et la regarda fixement.

Elle aurait voulu qu’il parte, mais la bouche du surveillant lui retirait toutes ses forces. Il la léchait très fort, très vite, et elle poussait de petits cris affolés ; elle jouissait encore.

— Ça t’a vraiment plu de te faire sucer, hein ?

Elle fondit en sanglots. Elle le haïssait. Monsieur Léon se releva tranquillement. Il s’essuya la bouche avec son mouchoir.

— Va-t-en. Je t’attends mardi à douze heures précises.

Cinq minutes plus tard, rhabillée, elle ramassait son sac dans l’entrée.

Lui la prit par le bras.

— Tu pourrais me dire merci pour t’avoir léché la moule ?

Elle se retrouva dans la rue, dans la foule maussade qui la bousculait.

CHAPITRE III

L’agitation des magasins, les passants nombreux lui avaient peu à peu permis de ne pas penser. Mais dans l’autocar qui la ramenait, elle avait eu un moment de désespoir. Elle se dégoûtait d’avoir pu faire une chose pareille devant ce bonhomme vicieux. Même si le chantage l’obligeait à se masturber devant lui, ça n’excusait pas qu’elle se soit vraiment donné du plaisir.

Rentrée chez elle, elle dut raconter sa journée, inventer un repas de sandwiches avec l’amie fictive, et ces mensonges la mettaient encore plus mal à l’aise.

Dans la salle de bains, elle eut honte en retirant sa culotte amidonnée à l’entrecuisse ; son sexe était encore poisseux.

En plus, ce dimanche-là, il y avait de la famille à déjeuner. Elle aida sa mère toute la matinée. Il était presque quatre heures quand elle put partir au village – à pied, ses parents refusant de lui acheter un vélomoteur.

Cathy espérait rencontrer des copains, bavarder avec eux. Il pleuvait, ils étaient sûrement au café.

Elle tomba sur la bande au grand complet, et se mêla au groupe bruyant avec soulagement.

Marc n’était pas là, mais il arriva peu après. Ils regardèrent un moment une partie de baby-foot dans l’arrière-salle, puis il l’emmena s’asseoir au fond, dans le coin dévolu aux flirts parce que moins éclairé.

Elle aurait préféré rester avec la bande, mais c’était difficile de le lui dire. Serré contre elle sur la banquette de skaï, il commença comme chaque fois par l’embrasser dans le cou ; en même temps il essayait d’insinuer sa main sous son bras pour toucher ses seins. Elle plaqua davantage son coude et il protesta :

— Allez, quoi, laisse-moi faire.

Puis il lui chuchota à l’oreille :

— Vendredi, tu étais plus gentille.

Cathy rougit jusqu’aux oreilles. Elle le laissa faire et il caressa sa poitrine à travers le pull ; il jetait des coups d’œil pour vérifier qu’aucun adulte ne pouvait les voir. Sa respiration devenait plus forte. Il prit la main de la fille sous la table et la posa sur sa braguette.

C’était la première fois qu’il osait ce geste, mais elle ne retira pas sa paume. Troublée, elle toucha la bosse qui tendait le tissu ; elle réalisait que déjà elle était excitée, et quand la patte maladroite du garçon se mit à lui pétrir les seins, elle cambra le buste malgré elle.

Marc malaxait tour à tour les globes qu’elle lui offrait. Il avait envie qu’elle bouge sa main, mais il ne savait pas comment le lui faire comprendre.

Et puis les copains n’étaient pas loin, ça le gênait d’être vu par eux, même s’il était flatté de leur montrer où il en était avec elle. Il proposa tout bas :

— On sort, on trouvera bien un coin plus tranquille.

Mais il pleuvait toujours, ils ne savaient pas où aller. Ce fut Cathy qui eut l’idée de l’emmener chez elle. En passant par-derrière, ils pourraient arriver jusqu’au hangar à outils sans être vus, les invités devaient être encore là et son père ne risquait pas de venir.

Ils se faufilèrent par le portail entrouvert, qu’elle referma ensuite avec précaution parce qu’il avait tendance à grincer. Il faisait sombre et froid, ça sentait le gasoil et les engrais ; la pluie faisait du bruit sur le toit de tôle.

Marc était bien trop excité pour en tenir compte. Il poussa Cathy devant lui jusqu’à un tracteur, dans le coin le plus noir. Il releva sa robe et lui caressa les cuisses à travers le collant. Cathy se laissait faire, adossée à la machine. Elle l’aida même à faire descendre le collant et soupira en sentant les ongles du garçon griffer doucement sa peau brûlante.

Cette fois, il défit sa braguette sans hésitation et lui prit la main pour la poser sur son slip gonflé. Les doigts de Cathy tâtonnaient sur le tissu et il serra les dents de plaisir en sentant qu’elle soulevait l’élastique pour toucher directement son sexe. Il cessa de la caresser pour mieux savourer ses sensations, et elle remua avec impatience contre lui. De sa main libre, elle lui prit le poignet et chuchota :

— Continue, ou j’arrête aussi.

Il ne l’avais jamais vue aussi provocante. Il recommença à toucher la peau frémissante en remontant à l’intérieur des cuisses. Ses ongles effleuraient la culotte déjà humide et Cathy était parcourue de frissons ; elle, de son côté, touchait avec étonnement les détails du sexe durci, le rebord à la base du gland, le méat d’où suintait un peu de liquide poisseux. D’instinct, elle sut prendre la queue à la base et tirer doucement ; elle frôla les deux boules qui roulaient sous la peau et sentit son ventre se durcir. Marc à présent caressait sa fente ; elle souhaita violemment qu’il lui enlève son slip, elle appelait un contact plus précis et se vengea en pressant très fort son sexe.

Tellement excitée qu’elle perdait toute idée de pudeur, elle proposa :

— Mets-toi à côté de moi, on va se caresser ensemble.

Pendant qu’il s’adossait près d’elle au tracteur, elle fit descendre plus bas ses collants et sa culotte en même temps. Les fesses collées contre la paroi glacée, elle reprit la queue avec décision et écarta les jambes le plus possible.

Marc enfonça sa main entre les cuisses ouvertes et malmena les lèvres du sexe. Le geste maladroit et brutal la fit gémir ; il l’entendit malgré la pluie qui tambourinait et se sentit encore plus excité. Il frottait la fente trempée, ralentissant malgré lui quand la main de Cathy le mettait au bord du plaisir.

Ils se masturbaient côte à côte, haletants, les jambes entravées par les vêtements à demi baissés.

Marc sentit une pointe de chair toute dure sous ses doigts et la froissa à travers les poils. Le grognement de la fille lui fit comprendre que c’était le clitoris, et il le pinça avec insistance. Il la regarda ; elle avait le visage contracté et le branlait les yeux fermés. Il serra plus fort le bouton brûlant et elle se cassa en deux avec un cri bref ; il dut la soutenir pendant qu’elle tremblait de plaisir contre lui. Elle serrait très fort son sexe sans s’en rendre compte et il jouit à son tour, inondant de sperme la main qui l’étranglait.

Ils restèrent un moment appuyés au tracteur. Peu à peu, ils réalisèrent qu’il faisait froid et humide ; ils se rhabillèrent avec des gestes engourdis. Ils ne se regardaient pas.

Cathy lui dit de s’en aller discrètement, qu’elle retournait auprès de la famille. Elle se laissa embrasser sans chaleur et, gêné lui-même, il n insista pas.

Mardi, douze heures. Elle était chez monsieur Léon. Dès qu’elle fut entrée, il enfonça sa main dans le caleçon de laine qu’elle portait ce jour-là et insinua deux doigts sous l’élastique de la culotte. Il écarta avec difficulté les chairs de son sexe et enfonça son index à l’entrée. Il ricana :

— Petite salope, tu mouilles sans que je t’aie rien fait.

Il se délectait de sa gêne visible et il ajouta méchamment :

— Tu sais très bien que cette histoire de vol n’est plus qu’un prétexte. Tu continuerais à venir ici même si tu avais récupéré tes aveux.

Elle protesta, les larmes aux yeux :

— Ce n’est pas vrai ! Je suis là parce que vous m’y obligez !

— Et je t’oblige à avoir la chatte trempée dès ton arrivée ?

A sa grande honte, elle ne trouva rien à répondre. Monsieur Léon lui ordonna avec un ton de mépris :

— Allez, enlève tes vêtements, j’ai envie de m’amuser un peu. Mais pour commencer, garde ton slip.

Il souleva la tunique à capuche qu’elle portait par-dessus son caleçon.

— Tu n’as pas de soutien-gorge ? Ce sera vite fait.

Il la laissa seule un moment. Lorsqu’il revint, il tenait un appareil photo. Elle balbutia :

— Mais... qu’est-ce que vous faites ?

— Mets-toi debout devant la table. De dos.

Elle ne bougea pas, horrifiée. Il se rapprocha d’elle et siffla :

— Tu as entendu, petite conne ? Dépêche-toi d’obéir.

Elle tremblait devant lui, mais elle trouva le courage de répondre :

— Les photos, ce sera encore pire !

Il haussa les épaules.

— Idiote, de quoi as-tu peur ? Tu crois que je vais montrer les photos d’une mineure... Si je les prends, c’est pour mon plaisir personnel, et de toute façon, ton visage sera caché. Je dois avoir un truc quelque part.

Il chercha dans un des tiroirs du buffet et extirpa du fouillis un loup en velours noir avec une fine voilette.

— En plus, il est joli, cela aurait pu être une tête de grenouille.

Il rit de sa remarque.

— C’est ma nièce qui l’a oublié, il y a longtemps. Tiens, mets-le.

Il le lui lança et continua plus sèchement :

— Je n’accepterai plus de dérobades. Prends la pose.

Cathy obéit. Après tout, de dos et avec son slip, ce n’était pas si terrible. Mais bien sûr, il lui demanda ensuite de se retourner ; il prit plusieurs clichés de ses seins rétrécis par la gêne, ce qui en faisait ressortir les pointes.

— Maintenant, tu enlèves cette culotte. Et écarte les cuisses mieux que ça.

Elle appuya ses fesses au rebord de la table pour dissimuler son tremblement. Le tableau était tout à fait curieux ; la pièce vieillotte, encombrée de bibelots, et au milieu des meubles poussiéreux, une adolescente nue ; son corps très blanc, son sexe sombre et neuf révélé par les jambes bien ouvertes, et ce loup noir qui cachait son visage, tout cela créait une atmosphère surréaliste – et tout à fait perverse.

Cathy, malgré sa honte, se fit photographier écartelée, ouvrant son sexe à deux mains. Il l’obligea à s’agenouiller dans le grand fauteuil et à présenter ses fesses écartées. Puis elle dut se mettre face à l’objectif, un pied sur l’accoudoir, et tirer sur les grandes lèvres pour offrir son clitoris.

Elle était à bout de nerfs, mais quand il lui ordonna d’enfoncer un doigt dans sa chatte, elle gémit de sentir les muqueuses trempées, inondées de mouille.

Il fit en tout une cinquantaine de clichés. Cela avait duré près d’une heure, elle ne savait plus, mais elle était épuisée. Le ventre lourd d’excitation, se détestant d’avoir tout accepté si facilement, elle était prête aussi à n’importe quoi, pourvu qu’elle puisse enfin jouir. Il ne l’avait pas effleurée depuis son arrivée. Elle pensait avec une excitation malsaine qu’il allait la masturber et qu’elle se ferait tripoter par vice.

Elle était tout près de l’orgasme. Monsieur Léon posa son appareil photo et s’assit commodément en face d’elle.

— Et si nous parlions un peu de ton affaire ?

Elle le regarda, toujours écartelée dans le grand fauteuil avec une impudeur absolue. Ses yeux lançaient une supplication très claire ; elle avait mal, son clitoris congestionné appelait un attouchement, mais elle n’osait pas le geste d’elle-même. Après avoir laissé quelques secondes de silence, il expliqua posément :

— J’ai eu une discussion avec le directeur. Il veut te voir. Il faudra que tu puisses toi-même le convaincre. C’est déjà pas mal qu’il ait accepté de t’écouter ; comme il a un emploi du temps chargé, il ne pourra te rencontrer qu’entre midi et deux. Viens ici après-demain, à la même heure qu’aujourd’hui, je t’y amènerai.

Cathy l’écoutait sans bouger. Son excitation se calmait, mais elle ne parvenait pas à réfléchir à ce qu’il lui annonçait.

L’idée à nouveau lui traversa l’esprit de raconter tout ce qu’avait fait ce salaud. Mais comme chaque fois qu’elle y songeait depuis une semaine, cette solution lui parut encore plus irréaliste que la situation où elle s’enferrait. Elle ne pourrait pas parler, dénoncer monsieur Léon. Elle réalisa qu’elle était toujours béante devant lui et replia lentement ses jambes contre elle. La pendulette rococo sur la cheminée, couronnée de nymphes en régule, sonna la demie d’une heure. Le tintement grêle la fit sursauter, et elle demanda :

— Est-ce que je peux partir, je vais être en retard ?

Elle se rhabilla tandis qu’il rangeait méticuleusement son matériel photo, puis elle s’en alla. Elle était si pressée de sortir qu’elle avait oublié sa sacoche, et elle dut revenir la prendre. Il ne prit même pas la peine de lui rappeler le rendez-vous fixé, ni cette fois de la raccompagner jusqu’à la porte.

CHAPITRE IV

Cathy avait passé un mercredi à peu près tranquille. Le matin, elle avait mis à jour son travail de classe ; elle avait aidé sa mère au ménage, s’était lavé les cheveux, elle n’était pas sortie de la journée. Marc avait dû espérer qu’elle passerait au café, mais elle préférait ne pas le voir.

Le lendemain, tout de même, la matinée lui avait paru lente à passer, et elle avait le cœur battant en se rendant au rendez-vous. Monsieur Léon lui ouvrit et elle découvrit un autre homme dans le salon.

— Monsieur le directeur a eu la gentillesse de venir ici.

Il se leva lentement à son entrée et l’examina sans rien dire.

Il n’avait pas l’air engageant ; les lèvres minces, vêtu d’un costume sombre étriqué, il la regardait et son expression la gênait.

Elle balbutia un bonjour. Elle avait mis des vêtements choisis en fonction de l’image qu’elle voulait donner : pas de jean, une petite robe très sage qui la rajeunissait, avec un col de piqué blanc, très Couvent des Oiseaux, sauf qu’elle ne connaissait pas cette vénérable institution.

Ils étaient tous les trois debout ; elle était mal à l’aise dans ce silence qui durait, mais ne savait pas quoi dire. Elle fut soulagée quand le directeur parla.

— Alors c’est vous qui volez des disques dans mon magasin et qui venez ensuite supplier qu’on ne vous fasse pas d’ennuis.

— Ecoutez, monsieur, je ne l’ai fait qu’une fois, et je vous jure que ça ne m’arrivera jamais plus ; je ne recommencerai pas, vous pouvez en être certain, j’ai compris la leçon.

Elle cherchait ses mots. Elle n’y croyait pas vraiment et sentait en elle une attente affreuse. Elle ne se rappelait plus les phrases qu’elle avait préparées. Monsieur Léon s’avança.

— Elle a eu très peur. Elle était prête à n’importe quoi pour que je n’appelle pas la police.

Le directeur dit lentement :

— Vraiment ? A n’importe quoi ?

Cathy frissonna. Tout était si bizarre, elle était de plus en plus mal à l’aise. Il reprit :

— Vous avez l’air d’être une gentille fille, et monsieur Léon m’a dit que votre famille était tout à fait honorable. Je suis déçu qu’une fille comme vous soit une voleuse !

Elle sentait son cœur battre à grands coups. Tout ceci était une comédie.

— Pourtant, quelque chose me dit que vous n’êtes pas aussi réservée qu’il y paraît, malgré votre robe de petite fille.

Monsieur Léon souriait.

— A ce qu’on m’a dit, on peut s’amuser avec vous sans trop de difficulté.

Debout entre les deux hommes, elle vacilla. Bien sûr, ce directeur froid et cravaté voulait la même chose que l’autre. Elle n’eut pas la moindre réaction lorsque monsieur Léon la prit par le bras.

— Elle aime bien qu’on la regarde.

Il prit une chaise, l’amena face au directeur. Il lui demanda :

— Assieds-toi là-dessus et montre ta culotte au directeur.

Il releva sa jupe jusqu’à la taille. Son patron regardait fixement le triangle renflé.

Le surveillant la toucha entre les cuisses.

— Ta culotte est mouillée.

Il lui écarta les cuisses en la soulevant sous les genoux.

— Reste comme ça.

Elle avait fermé les yeux. Ses oreilles bourdonnaient, ses pensées lui échappaient. Monsieur Léon effleura son slip du bout des doigts, à l’endroit du sexe.

— Etes-vous sûr, Léon, que ce slip ne vient pas de chez nous ? Il faudrait vérifier.

Le surveillant tira sur le sous-vêtement sans qu’elle tente même de protester. Elle était sans force, seulement consciente de l’excitation malsaine qui les gagnait, et de son attente.

— Voyons un peu cette culotte. Ça ne te gêne pas de montrer ta fente au directeur ?

Elle se contracta sur la chaise. Léon insista.

— Mais si tu veux bien. Je sais que ça t’excite, de montrer ton con. Elle joue les filles pudiques ! Mais elle mouille. Ça se voit même à travers le slip.

Monsieur Léon tira sa culotte sur le côté, découvrant la toison clairsemée sous laquelle se devinait le rose des chairs. Elle se laissait faire sans bouger, mais elle émit une faible plainte quand le surveillant dégagea davantage son sexe.

— Allez, allez... tu sais bien que ça te plaît. Regardez-moi ça comme c’est déjà baveux. Tu vas te lever une minute, juste pour enlever ta culotte. Comme ça, nous pourrons regarder l’étiquette.

Le directeur intervint

— Et le soutien-gorge ? Soulevez-le aussi, qu’on regarde l’étiquette.

Cathy se leva. Monsieur Léon lui retira la robe. Elle étira les bras comme un automate. Il dégrafa son soutien-gorge et fit glisser son slip à ses chevilles. Elle se retrouva nue.

Il tendit la lingerie au directeur qui fit mine de contrôler les étiquettes. Le surveillant la fit rasseoir sur la chaise, et lui écarta les genoux.

— Regardez, monsieur. Elle est propre, on voit qu’elle se lave bien soigneusement chaque soir comme une grande fille.

Sur un signe de son supérieur, il écarta délicatement les poils frisottés.

— Vous voyez ?

Cathy respirait plus vite, aussi bruyamment que les deux hommes, et personne ne bougeait ; cela dura longtemps. A la fin le directeur parla d’une voix pressée :

— J’aime bien voir l’intérieur d’un jeune sexe. Ce rouge luisant m’inspire. Viens près de moi, ma petite. On va jouer à papa maman, tu veux bien ?

Elle s’approcha lentement ; les yeux fixés sur le tapis, et manqua se heurter à l’accoudoir du canapé.

— Tourne-toi.

Elle présenta ses fesses, et sentit une main se poser sur la peau nue. Il palpa la chair crispée, puis lui écarta les fesses pour examiner sa raie.

Il la sentait trembler sous son contact. Il remua sur son siège, gêné par une érection si violente que le tissu de son pantalon était tendu à craquer.

Il enfonça deux doigts à la base des fesses, cherchant le sexe protégé par les cuisses jointes ; elle les écarta au moment même où il allait lui ordonner de le faire, et il suivit sa fente tout du long.

— Alors, elle mouille, pas vrai ?

C’était la voix de monsieur Léon qui assistait à la scène, toujours debout à l’entrée du salon. Le directeur fouilla sans douceur la chair fragile. Cathy gémit.

— Elle a la chatte inondée.

La fille tremblait de peur et de honte. Le directeur eut une exclamation assourdie.

— Mais... elle est vierge ! Vous ne me l’avez pas dit, Léon !

Cathy vacillait, elle les écoutait discuter de son sort avec passivité ; elle sentait la chaleur précise monter dans son sexe malgré la terreur.

Monsieur Léon protestait de ses bonnes intentions. Il avait pensé faire plaisir.

— Vous savez pourtant que j’ai horreur de ça !

Il enfonça un doigt dégoûté dans le sexe de l’adolescente et tourna la tête vers le bonhomme qui attendait.

— Eh bien ? Qu’est-ce que vous attendez pour sortir ? dit-il d’un ton peu amène.

L’autre sortit aussitôt, Cathy se retrouva seule avec le directeur, debout et nue. Il dégrafa lentement sa ceinture sans la quitter des yeux.

— Mets-toi à genoux.

Elle obéit, pendant qu’il se soulevait pour faire descendre son pantalon, et se retrouva entre ses jambes. Ses oreilles bourdonnaient, il dut répéter la phrase suivante.

— Sors-le.

Les doigts tremblants tirèrent sur le slip et touchèrent furtivement la verge durcie. Il l’attrapa aux cheveux et lui tira la tête en arrière.

— Mieux que ça, ou tu le regretteras. Fais-la sortir toute.

La voix était froidement menaçante. Elle prit à pleine main le sexe dressé et le libéra. Et puis malgré elle, sa main entama un va-et-vient maladroit. Il resserra ses genoux autour d’elle et regarda les petits seins qui se soulevaient vite, leurs fraises roses froncées. Elle cambrait les reins au même rythme que son geste. Elle repensait à ce qu’elle avait fait avec Marc.

Une glace, en face, sur le mur, reflétait le canapé. Il la voyait de dos, assise sur ses talons et leur pression lui écartait un peu les fesses ; on devinait l’anus en haut de la fente. Il lui prit le poignet.

— Ça suffit, tu ne crois quand même pas que tu vas me branler jusqu’au bout. Maintenant, réponds bien à mes questions. Tu as déjà sucé un homme ?

De la tête elle fit signe que non.

— Mais tu en avais déjà touché ?

Incapable de mentir, elle acquiesça.

— Tu es peut-être vierge, mais tu n’es plus une enfant de Marie.

Il regardait toujours le miroir en lui parlant et il voyait son dos se courber peu à peu.

— Tu dois être encore plus mouillée que tout à l’heure ! Tu vas me sucer. Tu m’entends ? Alors, vas-y plus vite.

Elle commença à se pencher sur lui, puis s’arrêta. Il pesa sur sa nuque et la fit plier jusqu’à ce que son visage touche le bas-ventre.

D’une main, il empoigna sa verge. Elle ouvrit la bouche avec un sanglot sec et enfourna le gland. Il appuya plus fort sur sa tête et lui enfonça sa verge jusqu’au gosier.

Le haut-le-cœur de la fille le fit ricaner. Il relâcha sa pression et la laissa reculer un peu. Le sexe à demi sorti, il se contenta un moment de remuer à peine, en faisant juste frotter le bout sur la langue de Cathy. Il paraissait fasciné par la bouche juvénile refermée autour de sa tige ; ça lui plaisait qu’elle ait les yeux fermés et le visage effrayé, il le maintenait levé en la tirant par les cheveux.

D’un coup de reins, il fit à nouveau cogner sa queue contre la glotte. Elle gémit, à moitié étouffée, mais cette fois il n’en tint pas compte et se mit vraiment à lui pistonner la bouche. Elle suffoquait. Des larmes coulaient sur ses joues ; elle gardait les lèvres ouvertes et subissait le va-et-vient. Le directeur se retira soudain et l’engueula.

— Dis donc, tu vas t’appliquer un peu mieux que ça, hein ? Arrange-toi pour que je ne sente plus tes dents, et remue un peu ta langue !

Elle ne répondit rien, mais prit le sexe en le tenant bien serré à la racine, et elle se l’enfonça dans la bouche avec une lenteur qui le fit grogner de bien-être.

Elle recommença à le sucer, en faisant de son mieux. Elle donnait des petits coups de langue autour du gland, veillait à ce que le bord de ses dents soit recouvert par ses lèvres ; elle accélérait peu à peu, juste ce qu’il fallait. Elle haletait. Il la prit par les cheveux, s’arc-bouta pour planter sa queue bien au fond et déchargea violemment, avec un cri bref. Cathy voulut se rejeter en arrière mais il la maintenait ferme, et il lui inonda la gorge, la faisant gémir et tousser. Elle était secouée de nausées, sa langue cherchait à repousser la tige qui tressautait et lâchait ses dernières gouttes âcres.

Il attendit que le tout dernier spasme se soit éteint pour la laisser aller. Malgré elle, elle avait avalé, par réflexe. Un peu de sperme lui souillait les commissures, et elle était en sueur.

Il se rajusta, la respiration encore courte. Il lui ordonna de se relever. Négligemment, il écarta les lèvres de son sexe pour tâter les chairs gonflées et inondées de mouille.

— Couche-toi sur le dos, replie les jambes et ouvre-les.

Elle obéit. Les nymphes s’écartèrent vers le bas, dans le mouvement ; elles restaient jointes en haut et le bouton ressortait au milieu des muqueuses rouges. Il tira sur les poils qui les bordaient pour l’examiner plus précisément, et eut un petit rire.

— Je ne connais pas beaucoup de vierges qui se laissent regarder comme ça. Bon, tu ne m’as pas trop mal sucé, pour une première fois, et tu as tout avalé, à ton tour !

Il lui enfila un doigt dans l’anus et le fit remuer.

Il la fixait dans les yeux.

— Tu as l’air d’une grenouille.

Cathy gémit. Il lui pinça le bouton.

— Tu aimes ça, hein, te faire tripoter.

Il la masturbait doucement. De l’index, il appuyait sur le petit dard. Elle se tortillait, elle cria soudain. L’une de ses jambes se tendit dans un spasme et elle jouit, très fort.

Elle les entendait qui parlaient tous les deux dans une autre pièce, elle ne saisissait pas ce qu’ils disaient. Ils rentrèrent dans le salon. Monsieur Léon lui dit :

— Passe demain à midi, ou bien retrouvons-nous dans un café du centre-ville. J’aurai des consignes.

Elle baissa la tête et murmura :

— Au café Blanc ?

— D’accord, à midi trente. Sois à l’heure.

Elle passa devant eux pour gagner l’entrée, sentant leurs regards fixés sur sa nuque. Juste comme elle ouvrait la porte, le directeur fit remarquer :

— Elle va garder sa culotte trempée tout l’après-midi.

Elle sortit sans qu’il ajoute autre chose. Sur le palier, elle les entendit rire. Elle était folle de rage et de honte, incapable de penser à autre chose qu’à ce qu’ils allaient lui faire, le lendemain.

CHAPITRE V

Le café était bondé. Cathy craignait de rencontrer un de ses profs, beaucoup venaient déjeuner ici d’un croque-monsieur ou d’une salade ; les jeunes fréquentaient plutôt un autre bistrot, plus près du lycée Joffre et où les consommations étaient moins chères.

Elle ne vit aucun visage connu et s’assit vers le fond ; monsieur Léon n’était pas encore là.

Elle attendit longtemps devant son chocolat. Il arriva avec un bon quart d’heure de retard, s’installa en face d’elle après avoir posément ôté sa veste.

— Tu vas te couper l’appétit avec ça. Moi, je vais prendre un Cinzano.

La petite attendait passivement ; comme chaque fois qu’elle se trouvait devant lui, elle se sentait à demi engourdie, l’esprit ralenti, et elle avait l’estomac noué. Son apéritif terminé, Léon regarda l’heure.

— Il va falloir que j’y aille. Je t’attends chez moi demain, à la sortie de ton cours, comme l’autre fois.

Avec difficulté, elle lui dit :

— Mes parents ne voudront sûrement pas, cette fois. Je n’ai pas de nouveau prétexte.

— C’est ton problème.

Elle restait là sans bouger. Il leva la tête :

— Eh bien, tu peux partir !

Elle se leva, obéissante, les jambes un peu tremblantes. Monsieur Léon la regarda fixement, et lui dit d’un ton doucereux :

— N’oublie pas de bien te laver ce que tu sais, le matin.

*

* *

Cathy se dirigeait vers la rue Victor-Hugo.

Le visage lisse, les yeux clairs, elle avait expliqué la veille à ses parents qu’elle désirait préparer un article pour le journal de classe, avec la même amie – son air de petite écolière sage avait parfaitement rempli son rôle. Son père lui avait dit qu’il allait à R. pour une commande, et qu’il la reprendrait au retour, vers cinq heures, devant le cinéma Gaumont.

Cela la contrariait, mais elle ne pouvait pas refuser.

Elle était arrivée. Son cœur tapait à grands coups, elle le sentait résonner jusqu’au bout de ses mains pendantes.

Il y avait plusieurs secondes qu’elle avait sonné. Elle commençait à espérer qu’il était absent, mais la porte s’ouvrit juste à cet instant et elle dut entrer. Monsieur Léon l’attrapa par le poignet. Il lui souffla :

— Je te préviens, je veux une obéissance absolue !

Il la poussa immédiatement vers le salon.

Cathy se retrouva dans la pièce sombre, étourdie par cette brusquerie. Elle distingua une silhouette et mit plusieurs secondes à réaliser que ce n’était pas le directeur du supermarché, mais un parfait inconnu.

Il la regardait sans rien dire. C’était un de ces hommes tellement moyens de taille, de figure, d’allure, qu’on est incapable de les décrire.

Monsieur Léon dit d’une voix sèche :

— Déshabille-toi.

Voyant qu’elle restait plantée là, il lui claqua sèchement les fesses du plat de la main. Elle sursauta en retenant un cri, et, les joues brûlantes, elle déboutonna rapidement son corsage. Dans un vertige, elle fit ensuite glisser sa jupe, s’empêtra un moment dedans avant de s’en dégager. Elle n’osait pas se tourner vers le surveillant pour l’implorer, elle fixait le tapis, redoutant plus encore de croiser le regard de l’inconnu.

Une deuxième claque sur ses fesses que la culotte recouvrait à peine la décida. Tremblante d’humiliation, elle se déculotta et se retrouva toute nue, devant les deux hommes, toute raidie d’angoisse. Après quelques interminables secondes de silence, la voix de monsieur Léon s’éleva.

— Va te mettre devant le monsieur et montre-lui ce que tu as entre les cuisses. Montre-lui très bien. Tout l’intérieur.

Cathy réalisait vaguement qu’elle obéissait, qu’elle se plantait devant l’homme – celui-ci n’avait pas ouvert la bouche – et qu’elle tirait sur ses poils, de chaque côté du sexe pour bien écarter sa fente.

— Mets-toi un doigt dans le trou et fais-lui voir qu’il est mouillé.

Elle le fit, affreusement mortifiée de sentir son vagin mouillé, et tendit son majeur tout luisant. Celui-ci tremblait devant le visage de l’inconnu toujours immobile. Il eut un petit rire méprisant.

— Vous aviez raison, dit-il. C’est une vraie petite putain. Elle en meurt d’envie, c’est visible.

Il porta sa main à son entrecuisse.

— Avec ce que j’ai là, elle va être servie.

Monsieur Léon intervint.

— Ne soyez pas trop pressé. A quelle heure dois-tu repartir, toi ?

Elle réalisa qu’il était en train de lui poser une question. Elle répondit si bas qu’il dut lui faire répéter ses paroles :

— A quatre heures et demie.

— L’heure du goûter pour les petites filles sages, dit l’inconnu.

La voix bizarrement changée, il ajouta :

— On te donnera des Bichoco.

Puis il redevint sec.

— A présent, mets-toi à quatre pattes, le derrière tourné vers moi. Ecarte bien les genoux et creuse les reins.

La posture semblait bestiale à Cathy, plus sale que n’importe quelle autre, et elle eut un sanglot désolé en sentant sa raie offerte aux regards. Elle contractait son anus de toutes ses forces.

Elle vit bouger les pieds du surveillant, il alla se placer derrière elle, à côté de l’autre, pour regarder son intimité ouverte.

Ils la laissèrent un long moment dans cette position affreuse ; soudain un contact froid entre ses fesses la fit sursauter. Elle comprit que c’était la pointe d’une chaussure qui appuyait sur ses replis secrets.

Cathy se mit à pleurer. Ce geste était pire qu’un ordre obscène, il était méprisant, salissant. Elle n’était plus qu’un objet dont on jouait. L’homme parla à nouveau, la voix enrouée.

— Elle est vraiment jeune, elle a des petits poils de rien du tout. Ça me plaît bien. Je voudrais qu’elle se couche sur la table, ajouta-t-il.

Monsieur Léon ordonna :

— Enlève le vase, pose-le sur le buffet, et fais ce qu’on te dit.

Elle se retrouva allongée sur le bois verni du plateau, le dos meurtri par sa position inconfortable. Ses jambes pendantes étaient agitées de soubresauts nerveux.

L’invité se leva et s’approcha d’elle sans se presser. Il frotta son bas-ventre contre le genou tremblant et grogna :

— Elle risque de crier, j’ai pas l’intention d’y aller doucement.

Monsieur Léon tenait un coussin ; il le glissa sous la tête de Cathy, puis la regarda d’une façon qui la terrorisa.

— Mais non. Elle ne criera pas, dit-il.

La main du type se posa sur la cuisse de Cathy. Celle-ci gémit :

— Non, pas ça, je ne veux pas.

Elle était morte de peur, tout à coup, tétanisée à l’idée d’un sexe d’homme s’enfonçant en elle.

Des doigts durs, nerveux, fouillèrent les chairs de son sexe et elle gémit ; monsieur Léon lui prit les seins et tordit les pointes froncées.

— Ce n’est pas toi qui décides.

Alors, elle comprit qu’ils allaient le faire. Malgré sa terreur, elle offrait son ventre à la main qui malmenait son bouton sensible et gonflé, et elle geignait de plaisir. Elle était déjà en nage, parcourue de frissons chauds. Quand un pouce à l’ongle coupant s’insinua entre ses fesses, elle se tortilla en sanglotant :

— Non ! Pas là !

L’inconnu dit calmement à monsieur Léon :

— Elle est tellement trempée, cette petite salope, que ça me dégouline jusqu’au poignet !

Il lui pinça méchamment le clitoris irrité.

Le cri qu’elle poussa ne l’empêcha pas de garder ses ongles enfoncés quelques secondes dans la chair fragile.

Il ne la lâcha enfin que pour se déshabiller. Elle le regarda, éperdue, revenir vers la table ; il n’avait gardé que son maillot de corps. Ses yeux affolés contemplèrent le sexe dressé entre les cuisses poilues. Il lui parut énorme ; elle ferma les yeux avec un gémissement animal.

L’homme vint se placer entre ses cuisses ; il fit observer à monsieur Léon attentif :

— Elle n’est pas assez haute. Il faudrait lui relever le cul.

L’autre opina. Il glissa un coussin sous les reins de Cathy. Elle se cambra pour l’aider.

Il se pencha pour inspecter le sexe béant, les lèvres molles et disjointes qui laissaient voir l’arrondi du trou.

— Incroyable, ce qu’elle mouille, malgré sa peur. Ça sera bien lubrifié.

Il tirailla sur les poils collés en mèches, griffa leurs nymphes rose vif et luisantes. Les muqueuses se rétractèrent, puis aussi l’orifice bâilla.

— Voilà, elle est toute prête.

Cathy perçut ces paroles du fond de son vertige. Elle se sentait bouillante et glacée à la fois. Elle avait soudain hâte qu’il le fasse, tant l’attente lui était pénible ; oppressée, elle respirait à petits coups. La peur l’envahissait par vagues, c’était physique, elle en avait mal au ventre.

Un cri faible lui échappa quand elle sentit le contact étranger du sexe qui battait contre l’intérieur de sa cuisse, au plus tendre de la peau.

L’homme promenait lentement la tige gonflée le long de la fente inondée. Elle entendait sa respiration forte, une odeur de sueur âcre et étrangère lui parvenait, masculine et redoutable.

— Il ne faut pas avoir peur.

Il posa sa main sur la corolle brûlante.

— Je peux te branler encore, si tu veux.

Il reprit ses attouchements.

— Tu vois, tu recommences à mouiller. Ton clitoris bande dès qu’on le frôle. Moi, ça me plaît.

Il s’accroupit entre ses cuisses.

— Je vais la lécher un peu.

Cathy laissa échapper un cri tremblé quand la bouche happa son bouton. C’était une sensation très forte, rendue plus vive encore par la surprise qu’elle éprouva.

L’homme tétait son clitoris avec un bruit de salive. Elle aurait voulu que cela dure, mais il se releva, il prit son sexe et l’appuya entre les nymphes. Il taquina un peu le clitoris gonflé.

— C’est avec ça que je vais te faire jouir.

Il enfonça un peu le gland. Cathy gémit en le sentant appuyer ; ça faisait un peu mal.

— Elle est vraiment fermée !

Il pesa plus fort sur l’hymen. Elle eut un mouvement de recul, mais le surveillant la tenait par les épaules. L’homme l’agrippa par les hanches. Elle se débattit en vain.

— Je vais te bourrer !

Avec un grognement, il sentit que ça cédait. Sa verge s’enfonça.

Cathy sanglotait. Pourtant une sensation étrange commençait à lui parvenir par-delà la douleur. Elle cessa de se débattre.

Le sexe étranger allait et venait dans le fourreau étroit, et ce n’était déjà plus de la souffrance. L’excitation renaissait. Elle gémit d’une autre voix quand le mouvement s’accentua. L’homme s’en aperçut.

— Tu vois, je le savais que tu aimerais ça ! Tu te fais piner, hein, ça te plaît !

Il accéléra. Les mots crus qu’il disait excitaient Cathy. Elle haleta sans retenue, affolée par le plaisir. Elle n’avait jamais ressenti ça. Il pesa de tout son poids.

— Je vais décharger !

Il se raidit et cria. Cathy perçut son spasme. Elle frotta désespérément son sexe à la tige agitée de soubresauts, et un plaisir violent, irrésistible, la fit crier à son tour.

Tous ses membres étaient noués de courbatures, l’intérieur de son sexe la brûlait très fort.

Quelque chose de chaud et de visqueux coula de sa fente.

Elle réalisa ce qu’on venait de lui faire et releva les yeux, prise de panique.

Monsieur Léon debout devant elle la tenait aux poignets ; il la lâcha sans rien dire. Il n’y avait que lui dans la pièce.

La petite baissa la tête, honteuse à en pleurer. Elle vit des traces rouges sur sa cuisse, et sentit l’odeur du sperme, celle plus fade du sang.

Mortifiée, elle se leva d’un bond et regarda le coussin.

Il n’était pas taché. D’un geste instinctif, elle plaqua sa main contre son sexe pour empêcher d’autres fuites, et elle regarda le surveillant. Nue devant lui, la peau poisseuse, elle tremblait sous son regard.

Il lui semblait sentir encore la queue enfoncée en elle, au moment où le sperme avait inondé son vagin.

La porte du salon s’ouvrit. L’homme entra et dit à monsieur Léon :

— Elle ferait bien d’aller se laver.

Elle se mit à grelotter en le sentant approcher. Il posa ses mains sur les seins durcis et les malaxa sans douceur.

— Elle n’a pas encore grand-chose, mais il paraît que de baiser, ça les fait pousser.

Cathy haïssait ce contact, elle aurait voulu mordre ou griffer ; mais elle restait sans mouvement.

Monsieur Léon l’amena jusqu’à la salle de bains ; il lui dit de se dépêcher, parce qu’il était plus de quatre heures.

Elle croyait qu’il allait sortir, mais il restait là, dans la pièce vieillotte – une fenêtre avec du plastique imitation vitrail collé sur la vitre, un lavabo à vasque et ses gros robinets jaunes – et elle dut se laver devant lui, en dépit de l’humiliation qui lui mettait le rouge au front.

Debout dans la baignoire de métal émaillé froid aux pieds, elle fit couler l’eau sur son ventre, sur sa toison qui se divisait en petites mèches défrisées par le jet tiède.

Pour savonner son sexe, il lui fallut poser un pied sur le rebord, à deux pas du surveillant qui la regardait en silence. Elle frissonnait, troublée.

Elle grelottait de honte en rinçant les traces de sperme qui la souillaient.

Monsieur Léon s’approcha pour l’essuyer.

— Tu as mal ?

Elle s’était raidie quand il avait commencé à passer doucement le tissu éponge entre ses cuisses.

Il s’accroupit devant elle.

— Dis donc, ton bouton est bien rouge.

Il tâta précautionneusement le clitoris qui pointait.

— Il est dur.

Il avança la tête et le suçota. La petite gémit et sentit son vagin se contracter. Les lèvres de l’homme rafraîchissaient et échauffaient à la fois son bouton.

De ses doigts, il palpait doucement l’entrée du sexe.

— Ouvre-toi que je regarde l’intérieur.

Cathy, dans un vertige, écarta les grandes lèvres pour lui montrer le dedans de son vagin. Elle aurait voulu qu’il continue avec sa bouche. Même après tout ce qu’on venait de lui faire, elle était excitée ; parce que c’était sale, parce que c’était vicieux.

— Tu saignes un peu. Tu n’auras qu’à mettre quelques feuilles de papier toilette dans ta culotte. Les W.-C. sont juste à côté.

Cathy remit les vêtements qu’il avait apportés dans la pièce. Elle se sentait vaguement mécontente. Elle aurait aimé qu’il la suce plus longtemps.

Elle alla aux toilettes, et ce fut difficile de ne pas gémir sous la brûlure de l’urine. Elle se demanda avec inquiétude combien de temps cela resterait douloureux.

Le surveillant l’attendait dans le couloir. Il ne lui dit pas de retourner dans le salon.

— Bon, on va laisser passer trois, quatre jours. Jeudi, ici, à la sortie de midi.

La tête basse, elle se laissa pousser vers l’entrée. Elle ne revit pas l’homme qui venait de la déflorer.

C’était fini, la porte claquée.

Il fallait qu’elle se dépêche d’aller jusqu’au cinéma, son père n’allait pas tarder.

Elle s’arrêta sur le palier, clouée sur place par l’idée de ce qu’elle venait de faire. A présent, elle allait monter avec son père dans la vieille R9, rentrer à la ferme, parler au dîner avec ses parents, comme d’habitude. Et ils ne s’apercevraient de rien.

Elle repartit, plus lentement, avec son slip rembourré de papier W.-C. et son sac à dos décoré de mickeys.

CHAPITRE VI

Le directeur était installé dans le meilleur fauteuil, un verre à la main. Il regardait le berger allemand couché sur le tapis, aux pieds de monsieur Léon.

— C’est curieux, dit-il, je vous aurais plutôt vu avec un cocker ou un caniche. Ne serait-ce que pour une question d’espace...

La sonnette retentit juste à ce moment. Il regarda sa montre et reprit :

— Elle est à l’heure, allez enfermer cette bête, je vous prie, et n’oubliez pas de nous laisser lorsque je vous ferai signe.

Monsieur Léon appela l’animal, qui le suivit jusqu’à sa chambre. Il ferma soigneusement la porte sur le gémissement déçu du chien et s’en alla sans hâte ouvrir à Cathy.

Elle se retrouva debout, au milieu du salon ; lui s’était assis un peu à l’écart.

— Alors ? lui lança-t-il.

Elle se tourna vers lui, horriblement mal à l’aise, avec cette sensation, toujours la même, de boule au creux de l’estomac.

— Alors quoi ?

C’était dit sans insolence, d’une petite voix mal assurée.

— Mais voyons, ma petite, le récit de ton dimanche, de tes impressions. Et, au moins, t’es-tu bien lavée ce matin ? Monsieur le directeur a horreur des jeunes filles négligées.

Elle baissa le nez sans répondre.

— Enlève-moi ces vêtements, et vite.

Elle se déshabilla en hâte, honteuse de sa maladresse, et reprit sa place devant l’homme, les bras ballants ; elle se sentait gauche et ralentie. Le directeur parla :

— Monsieur Léon t’a posé une question. Si tu ne réponds pas de toi-même, il saura te rendre plus obéissante.

Elle était incapable de dire un mot. Ses lèvres tremblaient, une mèche cachait à demi son visage baissé.

— Elle n’a pas encore bien compris, je crois.

Monsieur Léon s’approcha d’elle par-derrière. Le cri de Cathy fit écho à la claque sonore qu’il venait d’asséner sur ses fesses rondes.

— Tu parles, oui ? Quel effet ça t’a fait d’en prendre une pour la première fois ?

Elle ne fit rien. Elle ne pleurait pas, mais ses petits seins étaient soulevés de hoquets nerveux. Elle tremblait d’appréhension. Monsieur Léon la poussa jusqu’au canapé. Le directeur quitta son fauteuil pour s’y asseoir. Il l’allongea en travers de ses genoux.

Le souffle coupé, elle balbutia :

— S’il vous plaît, laissez-moi.

Sa requête pitoyable, déjà résignée, les fit rire. Le surveillant passa lentement sa main sur les fesses blanches et vulnérables ; elles étaient hérissées de chair de poule. Il les écarta rudement.

— Elle déteste montrer son petit trou. Je crois qu’elle trouve ça sale.

La main glissait toujours sur la peau fine.

— Ça manque de couleur... dit le directeur.

Le corps s’abandonnait en travers de ses cuisses.

— Elle a bien mérité une punition. Chauffez-lui donc un peu les fesses.

Monsieur Léon frappa, à toute volée. Cathy émit un cri de douleur, et une marque pourpre apparut aussitôt. Il se mit à taper régulièrement, la main bien à plat pour meurtrir une large zone de peau à chaque fois. Cathy se tortillait sous la pluie de coups ; ses gémissements étaient couverts par les claques sonores. Il la frappa jusqu’à en avoir les doigts douloureux. Lorsque enfin il arrêta, elle pleurait sans retenue ; les sanglots secouaient son corps et augmentaient encore l’érection du sexe qui frottait contre son ventre, à travers l’étoffe du pantalon.

Le directeur pinça la peau marbrée par les coups, depuis les reins jusqu’à la naissance des cuisses.

— Relève-toi.

Cathy eut du mal à se mettre debout. De grosses larmes coulaient sur son menton, et ses fesses la brûlaient, irradiant dans tout son corps.

Sur un signe impatient du directeur, monsieur Léon sortit du salon.

— Viens ici. Nous sommes seuls maintenant. Fais voir... ouvre-toi bien.

Elle se crispa, les doigts la fouillèrent sans ménagement. Il écarta les grandes lèvres. Elle était contre son genou et il voyait nettement chaque repli du sexe, bien luisant, bien rouge. Il s’amusa à tirer sur les poils, assez fort pour la faire gémir, puis frôla le clitoris au relief étonnant chez une fille si jeune.

— Tu es une habituée des plaisirs solitaires. Maintenant, tu pourras t’enfoncer une bougie, ça te plaira sûrement.

Il engagea l’index et le majeur dans la gaine étroite, le plus loin qu’il put. Son pantalon le gênait, il le fit descendre et le jeta par terre.

— Tu es déjà bien mouillée ; viens t’asseoir sur moi.

Cathy le regardait sottement ; il l’attira à lui avec colère.

— Quelle gourde ! Tu te mets à cheval et tu remues, ce n’est pas compliqué !

Elle l’enjamba maladroitement, toujours muette. Les muscles de ses cuisses tremblaient. Il guida son sexe de la main, le gland atteignit l’orée de la fente. Il savoura le contact chaud et humide. Elle se tenait en équilibre au-dessus de lui, les genoux enfoncés dans la banquette.

Il appuya brusquement sur ses épaules et avec une plainte, elle se retrouva empalée malgré elle.

— Applique-toi si tu ne veux pas quelque chose de plus sérieux qu’une fessée.

Elle grimaçait, le membre lui semblait énorme. Il pesa un peu plus sur elle, lui arrachant un cri sourd.

— Remue, et arrête de geindre.

Cathy se mit à bouger lentement. Elle montait et descendait sur la tige plantée dans son vagin. Son visage était inexpressif, ses yeux restaient clos ; son front luisait de sueur. Elle se mordit la lèvre inférieure, crispa malgré elle les mains sur ses genoux ; cambrée, elle s’y appuyait, les bras en arrière, pour pouvoir conserver son équilibre ; un gémissement sortait parfois de sa bouche fermée.

Il lâcha ses épaules pour empoigner les pointes roses de ses seins. Un pinçon la fit sursauter.

— Va plus doucement, je veux que ça dure.

Malgré son ordre, ses mouvements devenaient de plus en plus désordonnés. Sa tête ballottait et un halètement de plaisir lui échappait, à intervalles de plus en plus rapprochés. Ses coups de reins n’étaient plus mécaniques, elle prenait son plaisir. Le directeur se retenait de gicler au fond de la gaine brûlante, il regardait le torse frêle secoué de frissons et grognait chaque fois qu’elle se laissait retomber sur lui.

Monsieur Léon était accroupi dans le couloir, l’œil rivé à la serrure. Sa main s’activait dans la braguette ouverte de son pantalon. Il haletait. Il entendait son chien souffler sous la porte de la chambre.

Avec un couinement, il se figea soudain, attrapant juste à temps la poignée de mouchoirs en papier posée à côté de lui.

Un moment après, il se redressa avec peine, vérifia que son pantalon ne présentait plus aucune tache, et alla jeter les Kleenex. En revenant, il entendit Cathy crier. Il reprit le guet, grimaçant à cause de ses genoux ankylosés.

A présent, la petite était face à lui, toujours assise à cheval sur le directeur. Il la tenait aux hanches et la faisait bouger avec violence. Elle se soulevait sur la pointe des pieds, retombait sur lui avec une grimace de souffrance.

Le surveillant voyait nettement son visage en sueur. Les doigts du directeur étaient agrippés à ses hanches. Le bonhomme accroupi n’entendit que la fin de sa phrase.

— ... encore et je vais tout lâcher !

Cathy se mit à remuer d’avant en arrière d’une façon saccadée. Ses fesses se frottaient au bas-ventre de l’homme, en un mouvement animal, de plus en plus rapide. Il lui attrapa les seins, crispa ses mains dessus.

Monsieur Léon vit la fille se cabrer. Elle tirait sur les poignets du directeur. Il tordait ses tétons très fort, car elle criait, mais il ne desserra pas les doigts. Il jouit, planté bien au fond d’elle, avec un halètement rauque. Cathy laissa soudain fuser un « Nooon ! » désolé en sentant qu’il se relâchait sous elle. Elle remua encore, à plusieurs reprises, jusqu’à ce qu’il l’arrête.

— Enlève-toi, et va chercher de quoi me laver.

Cathy, nue et encore haletante, ouvrit la porte et sursauta en voyant monsieur Léon planté là. Toute gênée, elle balbutia :

— Il voudrait...

Elle s’arrêta, puis ajouta les yeux baissés :

— Que je le nettoie. Il faudrait un gant de toilette.

Monsieur Léon lui fit signe de le suivre jusqu’à la salle de bains. Mais au lieu d’ouvrir le placard, il ordonna :

— Assieds-toi sur le rebord de la baignoire, les jambes écartées.

Elle fit sans broncher ce qu’il lui disait. Il s’accroupit entre ses cuisses et renifla le sexe poisseux.

— Ça sent trop pour que je te lèche. Branle-toi vite, il va s’impatienter.

Il vit la main aux ongles rongés descendre lentement vers le ventre, puis les doigts chercher le bouton enflammé. Elle pria d’une petite voix :

— Vous ne voulez pas sortir ?

Devant son ricanement, elle n’insista pas. Les yeux fermés, un peu voûtée, elle se mit à triturer son clitoris. Ses gestes étaient saccadés, elle semblait en transe. Très vite, elle eut une plainte sourde et se plia en deux. Son poignet remuait frénétiquement.

Quand le mouvement cessa, elle resta prostrée sur le rebord étroit et d’un blanc sale. Il la secoua aussitôt par l’épaule.

— Tiens, voilà un gant mouillé. Dépêche-toi et oublie pas de le rincer quand tu auras fini.

CHAPITRE VII

Cathy attendait Marc, avant le carrefour de la route de D. Elle était assise sur le parapet d’un petit pont, le visage renversé pour savourer le soleil étonnamment vif. Elle le sentait jusque sur la pointe de ses seins, à travers le débardeur de coton ; ça lui donnait envie d’écarter les cuisses pour s’offrir davantage à cette chaleur agréable.

Elle n’avait pas vu son petit ami depuis deux semaines, et elle en avait tellement appris durant cette période qu’elle était désorientée à l’idée de le retrouver, lui, inchangé.

Elle revit malgré elle certaines images. Lorsqu’elle y repensait, après, elle était prise de honte ; mais monsieur Léon avait raison, elle savait qu’elle y retournerait.

Elle avait rendez-vous le lendemain chez lui ; ses parents cette fois avaient un peu grogné avant de lui donner la permission et elle se demandait comment elle ferait ensuite.

Lorsque Marc arriva, elle se sentait énervée et se dégagea rapidement de son baiser. Il lui fit observer :

— Tu as les joues rouges, tu devrais te mettre à l’ombre. Tu veux qu’on aille vers l’étang Toinart ?

Elle le suivit dans le chemin étroit avec une impression bizarre d’envie vague, de flottement. Au bord de l’eau, il s’approcha à nouveau.

Il se serra contre elle et chercha tout de suite ses seins sous le tissu. Elle plaqua son ventre contre celui du garçon en se frottant lentement à la bosse dure qui s’était déjà formée.

Ça recommençait. Elle sentait son bouton gonfler et son sexe était envahi par une chaleur sournoise. Elle repoussa légèrement le garçon en arrière pour l’adosser à un arbre. Comme il protestait, croyant qu’elle ne voulait pas se laisser toucher, elle chuchota :

— Tais-toi, tu vas voir ce que je vais faire.

Marc, incrédule, la vit tomber à genoux devant lui et défaire sans hésiter son ceinturon. En plein jour, et dans un endroit où l’on pouvait les surprendre ! Les doigts frôlèrent son sexe et il frémit de la tête aux pieds. Cathy leva un instant son visage vers lui.

— Tu veux que je le mette dans ma bouche ?

Sa voix était bizarre, saccadée. Tout d’abord, elle joua à tirer sur la peau, à regarder le frein pâlir sous la traction qu’elle exerçait. Il gémit quand une petite main tiède se glissa sous ses couilles pour les palper. Puis elle passa sa langue, juste une fois, sur le gland dégagé.

Elle renifla, comme monsieur Léon la reniflait. L’odeur était plus acide que celle du directeur, plus forte aussi. Il la pria soudain :

— Vas-y, j’y tiens plus.

Et, lentement, elle enfonça le sexe brûlant dans sa bouche. Tout aussi lentement, elle le fit ressortir avant de plonger à nouveau. Marc haletait, les mains plaquées contre l’écorce rugueuse.

— C’est bon, tu ne peux pas savoir comme c’est bon, ce que tu me fais.

Et juste après, il se raidit avec un cri étouffé. Elle sentit la queue sursauter et lâcher soudain plusieurs jets contre son palais ; elle pressa bien le sexe de sa langue, jusqu’au bout. Elle ne savait pas si elle devait continuer le mouvement ou ne plus bouger.

Elle avala tout le sperme, un peu dégoûtée mais excitée par l’idée qu’elle le faisait. Les cuisses serrées très fort l’une contre l’autre, elle appuyait la tête contre le ventre de Marc pour le soutenir. Elle était dans un tel état d’envie qu’elle lui griffait les hanches sans s’en rendre compte.

Un craquement sec, près d’eux, la fit soudain se redresser d’un bond ; affolée, elle secoua le garçon.

— J’entends un bruit !

Il reprenait à peine ses esprits. Il remonta hâtivement le jean qui l’entravait à mi-cuisses, baissa son polo par-dessus pour cacher la boucle défaite de la ceinture, et ils écoutèrent sans plus bouger.

Ils ne percevaient plus rien. Il finit par se détendre et lui dit :

— C’était qu’un renard ou une autre bête.

Puis il la regarda. Il réalisait seulement ce qu’elle venait de lui faire. Cette sensation douce et mouillée sur sa queue avait été fantastique ; ses copains et lui échangeaient souvent de lourdes blagues à propos des pipes mais aucun d’eux n’avait jamais enfoncé son sexe dans la bouche d’une fille.

Il la serra contre lui en la tenant par la nuque, puis il lui parla bas à l’oreille, caressant ses fesses par-dessus la jupe froissée :

— Tu fais ça très, très bien. Mais tu n’as pas eu du plaisir comme moi.

Sa main se glissa sous l’ourlet, remonta le long des cuisses depuis le creux du genou. Il sentait la peau fine frémir quand il la frôlait. Il arriva au slip. Celui-ci était complètement mouillé, il crut même un moment qu’elle avait laissé échapper quelques gouttes de pipi. Elle soupira très fort et demanda :

— Enlève-le vite.

Elle l’aida à faire descendre la culotte jusqu’à ses chevilles, dégagea un pied et écarta bien les jambes. Mais dans cette position, le bras du garçon dans son dos n’atteignait pas le haut de la fente. Cathy se tourna, plaquant ses fesses contre son ventre à lui. Elle lui dit :

— Touche-moi par-devant.

La main qu’elle attendait revint frôler la toison humide ; l’autre se referma sur un sein et se mit à le malaxer.

Il s’étonna :

— Tu me mouilles toute la main ! C’est chaud.

Il avait trouvé le clitoris et elle gémit :

— Voilà. Frotte-moi là.

Elle maintenait sa jupe remontée au-dessus du triangle de poils et se cambrait, tout au plaisir que lui donnaient les doigts du garçon. Il explorait le sexe inondé, tâtait les plis de chair ; il s’enhardit jusqu’à glisser son majeur vers le périnée, frôla l’anus resserré avant de revenir à la crête qu’elle lui avait indiquée.

De la masturber ainsi, il bandait à nouveau et il voulut le lui dire, mais elle était partie, elle tremblait et gémissait contre lui. Il serra plus fort la petite pointe de chair et la sentit jouir, secouée de frissons. Elle ne tenait plus sur ses jambes, il la soutenait à son tour par la taille.

Elle finit par se redresser. Encore essoufflée, elle ramassa la culotte abandonnée sur l’herbe et la remit, vacillant sur un pied. Quand il s’approcha et voulut l’embrasser, elle refusa fermement.

— Ah non ! Je n’ai plus envie que tu me touches.

Elle lui en voulait un peu, sans bien savoir pourquoi. Il n’insista pas malgré son envie. Elle était si bizarre depuis quelque temps, changée – mais avec ce qu’elle venait de lui faire, il n’allait pas se plaindre. Elle le quitta d’ailleurs peu après, le temps qu’il la raccompagne jusqu’à la ferme.

Elle avait des devoirs en retard, et ce n’était pas le dimanche qu’elle pourrait les faire, contrairement à ce que croyaient ses parents.

*

* *

Elle se trouvait, une fois de plus, sur le palier sombre du 10 rue Victor-Hugo. Les mains moites, déjà troublée, elle posa sa sacoche de classe – qu’il avait bien fallu prendre à cause de la famille – et sonna.

Monsieur Léon portait un tablier de femme par-dessus ses vêtements – un sarrau vieillot, en satinette à pois.

— Tu es en avance, ma parole. Je lavais mon couvert.

Il lui désigna la porte du salon.

— Attends-moi cinq minutes. Il y a des bonbons sur la cheminée, mais n’en donne pas au chien.

Elle patienta presque un quart d’heure sur le canapé. Le berger allemand, couché à deux pas d’elle, gardait la tête tournée dans sa direction. Elle détestait cet animal, et le temps lui semblait long. Et puis, elle avait cru que l’autre serait là, elle se sentait désorientée. Le surveillant passa enfin la tête par la porte.

— On y va. Sors sur le palier, que j’enferme le chien dans la cuisine.

Cathy le suivit, obéissante, jusqu’à la rue. Il lui désigna une Renault 6 beige, garée à quelques mètres.

— Nous prenons la voiture.

Elle s’assit sans oser demander où ils allaient. Reprise par le trouble familier, mélange de gêne et d’émoi, elle laissait les événements la guider – presque soulagée de ne rien pouvoir y faire.

Monsieur Léon prit le boulevard des Alliés, puis l’avenue de l’Ouest, et elle comprit : ils se rendaient au supermarché.

Il se gara sur le parking désert et l’entraîna vers le côté du bâtiment. Il y avait une porte en fer, recouverte d’une peinture brune qui s’écaillait, à laquelle il frappa avant d’ouvrir et de pousser Cathy devant lui.

La fille s’arrêta et regarda. Ils se trouvaient dans une grande pièce aux murs couverts de rayonnages, au sol de béton ; au fond, des caisses et des cartons s’empilaient jusqu’au plafond.

Il y avait aussi un bureau, un peu comme celui de monsieur Léon dans le supermarché, à côté de deux armoires métalliques ; et, curieusement, un réchaud de camping sur une table pliante, avec une casserole et un torchon qui traînaient.

Elle enregistra tout cela très vite, en un seul coup d’œil ; le directeur était derrière eux et venait de refermer la porte, elle le savait. Sa voix la fit pourtant sursauter.

— Ce sera moins confortable que chez vous, mon cher, mais je ne voulais pas abuser de votre si généreuse hospitalité. J’ai envoyé Salah en promenade.

Il s’approcha, elle pouvait percevoir son souffle dans son dos.

— Cathy gardera bien le magasin avec nous.

Il posa une main sur l’épaule frémissante et la tourna vers lui. Elle tenait les yeux obstinément baissés, mais elle avait les joues en feu et enrageait de le sentir.

Il la prit par les cheveux et tira pour l’obliger à lever le visage.

— N’est-ce pas ?

Puis il la lâcha et alla s asseoir sur une caisse.

— Monsieur Léon, cette petite me semble bien timide aujourd’hui. Et puis, c’est poussiéreux ici, elle risque de salir sa jolie robe... Soyez gentil, mettez-la à l’aise.

Le surveillant s’approcha, empressé.

— Allons, Cathy, voyons ce que tu portes là-dessous.

Il la plaça face à l’autre qui observait, une cigarette à la main, et défit les deux premiers boutons sous le col. Il eut un claquement de langue agacé.

— Déboutonne-la toi-même, j’y arrive mal.

Cathy fit ce qu’il demandait ; mais comme ses doigts tremblaient, elle mit longtemps à venir à bout des boutons. Voyant qu’elle restait les bras ballants, une fois la robe complètement ouverte, le surveillant ordonna :

— Enlève-la, voyons, et va l’accrocher, il y a une patère sur la porte.

Elle obéit d’un mouvement d’épaules ; elle avait seulement une petite culotte dessous, ses sandales de cuir bleu et des socquettes. Devoir aller ainsi jusqu’au porte-manteau, sous le regard des deux hommes, lui coûtait visiblement.

Elle marchait gauchement, les pieds un peu en dedans, et ses cuisses étaient parsemées de chair de poule.

Elle revint prendre place et attendit. Monsieur Léon tira par-devant sur la culotte, et jeta un coup d’œil.

— C’est bien, tu sembles propre. Nous allons voir ça de plus près.

Il la fit avancer jusqu’au directeur, et lever une jambe.

— Pose ton pied sur ce carton.

Elle se retrouvait avec l’entrecuisse presque plaqué contre la figure de l’homme. Celui-ci renifla avec affectation.

— Tout de même, elle n’a pas dû s’essuyer parfaitement en allant aux toilettes. Il me semble qu’il y a là une légère odeur de pipi.

Du bout du doigt, il écarta le tissu.

— Elle n’a pourtant pas beaucoup de poils, pas assez en tout cas pour cacher sa fente. On voit très bien.

Monsieur Léon posa la main sur la jambe qui portait le poids du corps. Elle tremblait, et il le fit remarquer à l’autre.

— Eh bien, comme d’habitude, ce que je fais l’excite.

Il glissa deux doigts sans crier gare sous le picot élastique, chercha l’orifice brûlant.

— Elle mouille, évidemment, ce n’est pas la peur.

Cathy avait eu une plainte lorsqu’il avait fait le geste. Elle murmura :

— Je vous en prie.

— Tu nous pries de quoi ? D’enfoncer plus profond ? Ou de te mettre quelque chose de plus gros à la place ?

Le directeur prit un ton de blâme.

— Voyons, modérez vos propos. Il ne faut pas choquer cette petite. Voyez-vous – il se mit à faire remuer ses doigts dans la chair humide – elle veut bien que je lui fourre ma queue dans la bouche ou dans la chatte, mais surtout pas qu’on en parle.

Ils riaient méchamment, se moquaient ouvertement d’elle. Monsieur Léon lui triturait le bout des seins. La position qu’il lui avait fait prendre l’obligeait à offrir sa fente largement ; elle aurait voulu repousser la main qui la fouillait, mais de petits gémissements de plaisir lui échappaient.

Ils lui firent reposer le pied par terre, le temps d’ôter son slip que le surveillant jeta négligemment sur une chaise. Puis il lui dit d’aller jusqu’au bureau et de s’y appuyer.

— Montre-nous ta raie. Mieux que ça.

Il appuya sur ses épaules pour bien plaquer son buste contre le métal froid. Puis, de la pointe de sa chaussure, il l’obligea à écarter davantage les pieds. Le rebord du plateau sous le ventre, elle présentait ses fesses très écartées par la position. Monsieur Léon leur donna une claque satisfaite.

— C’est bien. Ton petit trou est parfaitement visible.

Il s’adressa à l’autre :

— Cette petite vicieuse s’ouvre toute seule. Elle aime vraiment s’exhiber, c’en est étonnant.

Le directeur suggéra :

— Ça mérite une récompense.

Cathy se contracta tant qu’elle put, mais l’index insista sur son anus, et soudain il s’enfonça tout entier.

— Comme dans du beurre ! Je crois qu’elle sera aussi bien disposée de ce côté que de l’autre !

Un bruit de pas ; le directeur venait les rejoindre.

— Elle a quand même quelques poils dans la raie.

Le doigt ressortit, des mains écartèrent encore plus ses fesses.

— Oui, c’est vrai.

On tirait, fort, sur ses grandes lèvres, et elle gémit.

— Voyez comme je l’ouvre facilement. Elle en veut, j’ai les doigts qui glissent tellement c’est juteux.

Le directeur soupira :

— Je la laisserais bien attendre une heure comme ça, mais je n’ai pas toute la journée devant moi. Et puis cela ne serait pas charitable, elle tremble d’envie de se faire enfiler. Elle va être servie ! Vous avez sûrement de quoi vous occuper dans votre voiture ?

Le congé était net. Cathy entendit monsieur Léon sortir ; la porte grinçait d’une façon désagréable. Elle poussa brusquement un cri affolé.

Sans qu’elle perçoive aucun son, il s’était déshabillé, et il venait de se jeter contre elle en plantant sa queue d’un seul élan. Elle cogna sans douceur au fond de son vagin, une seconde fois. Cathy cria encore.

Les seins écrasés sur le bureau, elle se laissa secouer par les coups de reins de l’homme. Il ramonait son sexe comme un furieux, s’enfonçait et ressortait avec brutalité. Ses grognements obscènes excitaient autant la fille que le frottement rude de la tige brûlante.

Très vite, elle se mordit les lèvres, le souffle coupé par un violent orgasme. Le directeur ne s’en aperçut même pas, il haletait :

— Bon Dieu, ça y est, je t’inonde.

Et juste après elle, il jouit en s’abattant sur son dos ; il lui mordit l’épaule et lâcha son sperme, en jets rapides, dans le sexe trempé. Peu après, rhabillé, froid et correct à nouveau, il ouvrit la porte et appela le surveillant.

Il avait obligé Cathy à conserver la position, sa fente ruisselante bien exposée, et il fit remarquer au surveillant en prenant sa veste :

— Laissez-la un moment comme ça, ça lui rafraîchira un peu le con. Et comme elle risque d’être excitée à nouveau de s’exhiber aussi crûment, vous aurez bien la bonté de la soulager – si cela vous amuse bien sûr. Vous ne détestez pas tripoter les jeunes filles, il me semble.

Il lança encore avant de sortir :

— Passez demain matin vers dix heures, on verra quand faire revenir cette petite cochonne. Ne vous éternisez pas : Salah sera de retour à quatre heures.

Cathy entendit la porte grincer, et attendit résignée, toujours écartelée, que l’autre s’approche.

CHAPITRE VIII

Monsieur Léon n’était pas pressé ; il jouissait de la vision qu’elle offrait. Sans la toucher, il dit avec une sollicitude hypocrite :

— Ce n’est pas très confortable, ce bureau. Tes petits nichons doivent être tout meurtris...

Il se pencha pour regarder de plus près.

— Il ne faisait pas ça pour rire, dis donc, ta chatte est toute gonflée. Et c’est d’un rouge ! Il ne t’a quand même pas donné des coups de ceinture dessus ?

Il pinça brusquement les chairs tuméfiées.

— Tu réponds, oui ?

Cathy gémit.

— Non.

Elle avait effectivement très mal, l’arête du bureau lui sciait le ventre et ses côtes étaient douloureuses. Elle demanda d’une voix humble :

— S’il vous plaît, je peux me relever maintenant ?

Le surveillant eut un « tsss » réprobateur.

— Tu n’as pas entendu les recommandations de monsieur le directeur ?

Il suivit du doigt la vulve poisseuse.

— Tu t’ouvres toute seule, et ce n’est pas seulement à cause de lui que tu es aussi mouillée.

Il remonta jusqu’à l’anus, y enfonça à demi son majeur.

— Il finira bien par s’intéresser à ton petit trou. Tu verras, je le connais !

Il ressortit son doigt et le lui mit sous le nez.

— Sens.

Elle tenta de détourner la tête, mais il la tenait.

— Sens-le, je te dis. Tu as honte parce qu’il y a du caca ?

Il le lui fourra de force dans la bouche, malgré sa nausée.

— Nettoie !

Il lui lâcha la nuque et glissa sa main libre sous le ventre lisse.

— Où est-il, ce petit bouton ?

Cathy se cambra sous la sensation. La honte de ce qu’il venait de lui faire augmentait le plaisir qu’elle prenait à se faire masturber. Monsieur Léon grogna :

— Pas si vite. Je suis sûr que tu as déjà joui tout à l’heure, tu vas attendre un peu.

Il lâcha le clitoris durci. Elle eut une plainte de frustration et tendit les fesses pour mendier le retour de la main. Elle sentait son visage enflammé en dépit du métal froid sous sa joue. Les muscles de ses cuisses lui faisaient mal tellement elle les tenait écartées, mais il s’était éloigné. Il ordonna :

— Relève-toi. Ne t’inquiète pas, la journée n’est pas finie.

Toute honte bue, elle supplia :

— Oh, continuez, j’ai trop envie.

Elle attendit, toujours offerte, mais il ne bronchait pas et elle finit par se redresser – avec peine, ankylosée qu’elle était.

Monsieur Léon lui fit signe de s’approcher ; il l’attendait au fond de la pièce. Il poussa un vantail métallique qu’elle n’avait pas remarqué, et la fit entrer dans une autre réserve, plus grande que la première. Il tenait sa robe à la main.

— Remets-la. Ta culotte, on verra plus tard.

Il vint se placer tout contre elle, avança la main vers la toison humide et chercha le clitoris douloureux d’excitation.

— Tu vas faire exactement ce que je te dirai. Tu ne protesteras pas. D’abord ce serait inutile, tu le sais d’ailleurs, et puis tu serais punie... en plus du reste.

Cathy l’écoutait, le nez baissé, et retenait son envie de gémir sous la caresse précise. Elle murmura :

— Qu’est-ce que vous allez faire ?

Il ne répondit pas, mais enfonça deux doigts entre les nymphes gorgées de sang, et elle vacilla en se mordant les lèvres. Il se dégagea bientôt en rabattant pudiquement la robe sur ses cuisses.

Cela lui coûtait, mais elle se retenait depuis longtemps, et elle demanda :

— Je voudrais aller aux toilettes, s’il vous plaît.

Monsieur Léon lui jeta un coup d’œil amusé.

— Tiens, c’est une bonne idée. Une très bonne idée.

Il regarda sa montre.

— Patiente encore un peu. Tout à l’heure, tu pourras, je te le promets – et même tu devras.

Sa voix avait changé pour les derniers mots. Cathy percevait un sous-entendu louche, elle était d’autant plus effrayée qu’elle ne voyait pas ce que cela pouvait bien vouloir dire. Il poursuivit en retournant vers le premier entrepôt :

— Je te laisse un moment. Défense absolue de te tripoter ou de te soulager en cachette.

Elle se retrouva seule. Soupirant d’appréhension et de gêne, elle alla s’asseoir sur un fauteuil de jardin ensaché dans un plastique transparent. Sa vessie pleine lui causait des élancements irritants, qu’elle essayait de calmer en se tortillant d’une cuisse sur l’autre.

Elle attendit.

C’était difficile d’avoir une notion du temps dans ce lieu bizarre, éclairé au néon. Il lui sembla qu’elle était restée seule presque une heure lorsque enfin la porte coulissa.

Elle n’en pouvait plus de se retenir et d’imaginer ce qui allait se passer. Mais elle n’avait pas pensé à cela : monsieur Léon accompagné d’un inconnu.

C’était un Arabe. Assez petit, mal habillé, il semblait aussi surpris qu’elle de la voir.

Le surveillant expliqua :

— C’est ma nièce, et je voudrais te demander un service. Elle a besoin de faire pipi, dehors elle n’ose pas, et les toilettes du personnel sont vraiment très sales.

Il désigna le fond de la pièce.

— Là-bas, entre les cartons à jeter, tu ne pourrais pas déposer des journaux ou du papier d’emballage ? Elle pourrait se soulager dessus.

Cathy se sentit inondée de honte. L’Arabe se grattait la tête en la regardant ; il trouvait visiblement l’idée bizarre. Il réfléchit, puis alla prendre sur une étagère de grandes feuilles de papier kraft. Monsieur Léon lui montra où les mettre.

— Voilà, pose-les ici. Reste, j’aurai peut-être besoin d’autre chose.

Cathy ravala un sanglot. Raidie d’humiliation, elle marcha lentement jusqu’au recoin aménagé pour elle. Elle avait une allure bizarre parce qu’elle contractait ses sphincters de toutes ses forces. Monsieur Léon lui fit signe de prendre place.

— Tiens-toi aux caisses en t’accroupissant. Des deux mains, je te prie.

Il tourna la tête vers l’autre qui, gêné, faisait semblant de lire les étiquettes sur des emballages.

— Salah, il faudrait que tu tiennes sa robe relevée, qu’elle ne la mouille pas. Moi je ne peux pas, je suis son oncle.

L’Arabe vint se pencher au-dessus de la fille à demi accroupie. Elle tremblait, genoux fléchis, et elle eut un haut-le-cœur lorsque son odeur forte lui arriva. Il sentait la sueur, les vêtements raidis de crasse, le gasoil aussi.

Agrippée aux cartons avec désespoir, elle sentit qu’elle n’allait pas pouvoir se contenir davantage. Déjà il soulevait l’ourlet du tissu. Il vit le sexe nu, les poils entre les cuisses blanches, et son regard changea.

Il restait comme pétrifié. Cathy se mit à pleurer, mortifiée de sentir les premières gouttes d’urine s’échapper d’elle. Un jet abondant, soudain, tomba sur le papier avec bruit, et l’Arabe surpris fit un petit saut en arrière sans lâcher la robe. Ses grosses chaussures étaient un peu mouillées sur le dessus.

Cathy se laissait aller sans retenue, tout à son soulagement physique ; la musique caractéristique du pipi sortant d’elle n’avait plus d’importance.

Une énorme mare s’était formée sur le papier brun ; celui-ci n’étant guère absorbant, deux ou trois petits ruisseaux coulaient vers le bord. L’Arabe les surveillait de temps à autre, mais revenait toujours au sexe, à l’endroit d’où s’échappait le liquide clair. Son visage tanné semblait exprimer de la crainte. Monsieur Léon attendit que plus aucune goutte ne tombe pour se rapprocher d’eux.

— Tu peux lâcher sa robe, elle la tiendra elle-même. Il faut qu’elle avance, sinon elle va mouiller ses sandales : la flaque s’étale, tu vois.

Cathy fit trois pas raides, les jambes écartées. Ses oreilles bourdonnaient et elle avait de grandes inspirations saccadées par moments, comme après une crise de nerfs. Le surveillant lui dit :

— Salah va t’essuyer. Ne lâche pas ta jupe.

Et il tendit son mouchoir à l’Arabe – un grand mouchoir à carreaux, avec des initiales brodées à la machine. Cathy enregistra ce détail ; les deux lettres de fil rouge grandissaient devant ses yeux, prenaient toute la place dans sa tête.

L’odeur du Maghrébin lui parvenait par bouffées âcres. Il venait de s’accroupir devant elle. Il tendit une main hésitante et posa sur les poils mouillés l’étoffe roulée en tampon. Monsieur Léon le réprimanda :

— Vas-y franchement, tu n’essuies rien du tout, là.

Salah frotta lentement la fente rose avec le mouchoir. Il ne disait toujours rien, mais il respirait si fort que le surveillant pouvait entendre son halètement.

— Ça te fait drôle, hein, qu’elle te montre tout ? Mais tu sais, ça lui plaît, c’est une vicieuse. Tu peux même toucher.

Salah le regarda en triturant le carré de tissu.

— Je te dis que tu peux toucher ! Elle est d’accord.

L’Arabe avança alors une main décidée. Il empoigna la toison et serra avec un gémissement étouffé. Cathy, les narines pincées, se laissait faire.

Les doigts rugueux commencèrent d’explorer le sexe ouvert. Ils s’enfoncèrent entre les nymphes poisseuses et elle laissa échapper un léger cri. Le surveillant s’interposa. Sa voix avait un ton satisfait.

— Attends un moment. Elle ne va pas se contenter de ta main, autant la mettre en position tout de suite.

Il prit d’autres feuilles de papier brun et les posa sur le sol, avant d’ordonner à la gamine

— Toi, à quatre pattes. Retrousse bien ta robe.

L’Arabe la regarda se placer. Il attendait, sans quitter des yeux les fesses blanches tendues vers lui ; leur crispation ne suffisait pas à cacher le creux sombre qui les partageait de haut en bas. Monsieur Léon fit remarquer :

— Ton pantalon doit te gêner, avec cette bosse que tu as devant. Elle les aime très grosses, vas-y sans hésiter.

L’homme se déshabilla comme un fou et se laissa tomber à genoux derrière Cathy. Il empoigna son sexe et commença à se masturber en regardant la vulve offerte.

Cathy attendait, tétanisée. Elle sentait ses genoux trembler et porta son poids sur les avant-bras pour le cacher. Elle gémit d’excitation et d’énervement quand l’homme se mit à faire glisser son gland le long de sa fente. Le surveillant parla à nouveau.

— C’est bien que tu sois circoncis, il paraît que ça vous fait tenir plus longtemps. C’est qu’il ne faut pas lui en promettre !

L’Arabe engagea sa queue à l’entrée du vagin ; puis, avec un cri rauque, il s’enfonça jusqu’à la garde. Cathy avait crié aussi. Elle se raidit pour supporter le poids du corps qui venait de se coucher à moitié sur elle. Fou d’excitation, l’homme se mit à remuer d’une façon désordonnée. Monsieur Léon s’accroupit devant l’adolescente et persifla :

— Si tu te voyais, tu as les seins qui ballottent, on dirait que tu es une chienne en train de se faire couvrir par le mâle. Tu aimes ça, hein, salope !

Elle secouait la tête de droite à gauche, révoltée par l’image crue ; elle gémissait à chaque butée du sexe au fond de son ventre. Il lui faisait mal tant sa queue était longue.

Le surveillant tendit la main pour toucher les seins qui pointaient vers le sol. Il fit rouler une pointe entre deux doigts, et elle s’entendit geindre :

— C’est bon.

C’était comme si sa voix venait d’un autre endroit. Le plaisir l’envahissait, lui donnait envie de hurler ou de mordre. A demi écrasée sous le corps brun qui s’agitait de plus en plus vite, elle se mit à crier sans retenue.

Un orgasme délirant l’aplatit sur le kraft bruissant. Elle se tordit sous l’Arabe qui la labourait avec des interjections rauques. Le mouvement fit ressortir le sexe gonflé à éclater.

Mais il était arrivé au point de non-retour. Il serra sa queue d’une main et éjacula sur le cul encore agité de spasmes.

Puis il se laissa aller et reprit souffle, affalé sur elle. Ses cuisses maigres étaient collées aux fesses poisseuses et glissaient ; il changea de position, et Cathy en profita pour dégager un peu son buste. Aplatie sous lui, elle avait du mal à respirer.

L’Arabe finit par se relever. Il remit son vieux pantalon avant de revenir s’accroupir près Cathy. Sans rien dire, il se mit à palper lentement tout le corps abandonné. Elle n’avait pas la force de se mettre debout. Vautrée sur le papier, les fesses mouillées de sperme, elle préférait garder les yeux fermés.

Elle les ouvrit pour chercher monsieur Léon ; il n’était pas dans la pièce. Cela la décida à se lever, elle aussi ; à son premier mouvement, Salah recula.

Sa culotte était restée dans l’autre magasin, elle n’osait pas aller la chercher ; elle défroissa seulement, du mieux qu’elle put, sa robe toute chiffonnée.

Le sperme séchait sur ses reins, la peau tiraillait un peu. Son sexe était en feu et elle se sentait un poids dans le ventre. Elle s’assit sur une caisse pour attendre le retour du surveillant, sans oser regarder le Maghrébin. Maintenant que son plaisir était retombé, la honte prenait le dessus.

Ils restèrent en silence dans la pièce grisâtre, jusqu’à ce que la porte s’ouvre en couinant. Monsieur Léon tenait à la main un paquet de bonbons multicolores ; un mélange de crocodiles en guimauve et de fraises enrobées de sucre. Il piochait dans le sachet avec une gloutonnerie enfantine et les regardait. Il semblait content. Il dit seulement à la jeune fille :

— Viens, je te ramène à la gare routière. Tu penseras à reprendre ta culotte ; ça fait désordre.

Elle le suivit. Elle se sentait lasse et avait envie de pleurer. Elle ne souhaitait qu’une chose, rentrer chez elle. Dans la voiture, il ne lui épargna pas ces remarques railleuses qu’elle détestait.

— Pour une débutante, tu t’en mets jusque-là ! A ton âge, se faire sauter par deux hommes à la file, c’est du joli. Tu feras bien de laver ton slip à la main, ce soir ; avec l’odeur qu’il doit avoir, ta mère pourrait s’étonner en triant le linge sale.

L’allusion à sa famille lui enflamma les joues. Il la laissa à quelques mètres des autobus et partit.

CHAPITRE IX

Cathy n’était pas très attentive au discours du prof. Elle regardait les autres élèves, celles qui avaient encore un air d’enfance, celles qui jouaient déjà aux minettes avec leur maquillage à trois sous.

Elle passa en revue toutes les filles de sa classe. Pas les garçons, ces petits crétins bruyants ne l’intéressaient pas. C’était presque sûr : aucune d’elles ne savait le dixième de ce qu’elle connaissait. Rien que d’y penser, elle en avait le feu aux joues.

A la sortie, elle devait aller retrouver le surveillant dans le square du centre. Il lui avait indiqué l’endroit en la ramenant l’avant-veille.

Elle soupira. Ce prof était ennuyeux comme la pluie. Enfin, ce fut la sonnerie libératrice. Le mardi, la fin des cours était à seize heures. Tout le monde se rua vers la sortie.

Monsieur Léon était déjà là, assis sur un banc dans l’allée principale, il regardait les pigeons se promener à petits pas sur le sable. Il ne lui manquait qu’un sachet de croûtons à la main pour avoir l’air d’un gentil tonton.

Il fit signe à Cathy de s’asseoir à côté de lui.

— A quelle heure arriverais-tu chez toi, si tu prenais le bus ?

Elle lui répondit la vérité, en surveillant les deux côtés de l’allée par crainte de voir survenir quelqu’un de sa connaissance.

— Il n’y a pas de car avant dix-sept heures ; il me laisse à Martigny vers six heures moins le quart.

Il se leva avec une grimace, la main posée sur les reins.

— Bon, je t’emmène goûter quelque part, et puis je te ramène en voiture.

Il vit qu’elle était étonnée.

— Mais oui, je veux juste avoir le plaisir de ta conversation ; pas de petits jeux aujourd’hui.

Il ajouta méchamment :

— Tu es déçue de t’être lavé la chatte pour rien ? Tu as fait une toilette soigneuse ce matin, j’en suis sûr.

Cathy baissa le nez, mortifiée, et se laissa entraîner. Il n’avait bien sûr pas l’intention de lui expliquer que le directeur ne pouvait pas se libérer ce jour-là.

Ils marchèrent jusqu’à un salon de thé dans la vieille ville. Le genre d’endroit feutré, cossu, où Cathy ne mettait jamais les pieds ; avec des dames d’un âge hélas certain qui papotaient devant une assiette de gâteaux.

Monsieur Léon choisit longuement des pâtisseries, les désignant au fur et à mesure à la vendeuse patiente.

Cathy n’avait pas faim, mais lorsqu’ils furent assis, il mit d’autorité un chou à la crème dans son assiette.

Elle mit un moment à se détendre. Il bavardait de choses tout à fait anodines, mais elle craignait toujours une remarque salace au détour d’une phrase.

Il l’interrogea sur le collège, sur ses copines. Elle finit par raconter avec animation ses histoires de classe, Vanessa et ses airs de pimbêche, Elodie sa meilleure amie, et Joëlle, la pauvre, qui n’avait presque pas de copines parce qu’elle était la fille du prof de français et qu’elle portait ce fardeau comme une tare honteuse...

C’était bizarre de parler normalement avec lui. Un peu après cinq heures, il appela la serveuse pour régler et dit à la jeune fille :

— Ma voiture est assez loin, il vaut mieux ne pas nous mettre en retard.

Dans la R6, il sortit un papier de la boîte à gants.

— Regarde ce que j’ai préparé. C’est une lettre pour une séance de cinéma culturel organisée par ton école. Tu la feras signer à ton père.

Il démarra en continuant ses explications.

— Tu lui diras que des parents d’élèves se sont chargés de vous ramener. Tu seras donc chez toi entre onze heures et minuit.

Il profita d’un feu rouge pour jeter un coup d’œil à Cathy. Elle regardait la feuille tapée à la machine et ne disait mot.

Ses lèvres tremblaient légèrement. Ils allaient si loin !

Elle ne comprenait pas comment ils avaient pu se procurer le papier à en-tête de la boîte.

Ce n’était pas sans risque ; et si son père rencontrait un autre parent d’élève, qu’il lui parle de cette soirée ?

L’idée qu’ils mêlaient le collège à leurs saletés la terrifiait.

— Mon directeur fera volontiers le père serviable. C’est lui qui te ramènera.

Léon ajouta avec jubilation :

— Et pour être culturelle, ta soirée sera culturelle ! Eminemment instructive...

Ils sortaient de la ville. Il changea soudain de voix :

— Pauvre petite, c’est seulement lundi prochain. Ce que tu vas mouiller pour rien d’ici là !

La fille reposait sa sacoche, où elle venait de ranger le document. Elle se doutait de ce qui allait suivre.

— Tu es peut-être déjà mouillée, rien que d’imaginer ce que tu vas prendre ?

La route était droite pendant au moins six kilomètres, et le surveillant roulait très lentement. Sa main droite rampa jusqu’aux genoux serrés de Cathy.

— Ouvre, que je voie un peu ça.

Elle obéit, et il fit remarquer en remontant le long de la cuisse :

— Ce qui est bien avec toi, c’est qu’on a rarement besoin de te répéter deux fois les choses. Tu aimes tellement te faire tripoter que tu écartes les jambes comme d’autres disent bonjour.

Il vit qu’elle s’était empourprée. Le buste un peu renversé contre le côté du dossier, les yeux fermés, elle laissait les doigts palper les bords de sa fente à travers la culotte.

— Enlève ta ceinture, et mets ton gilet sur les genoux, si tu ne veux pas qu’on me voie te branler.

Il tâtonna sous la veste légère en faisant remarquer :

— Mais oui, mais oui. C’est déjà tout mouillé !

Il tira sur le slip pour enfoncer plus facilement ses doigts entre les nymphes brûlantes. Cathy gémit et souleva un peu ses fesses.

— Tu aimes ça ?

Les yeux fermés, elle fit oui de la tête. Il lui pinça le clitoris.

— Dis-le.

— Oui. J’aime ça !

Elle se cambrait pour mieux offrir son sexe. Elle sentait que les doigts qui la fouillaient glissaient de plus en plus facilement. Elle mouillait abondamment, elle avait honte, mais il tripotait son clitoris et la sensation était très forte. Le fait qu’il fasse ça dans la voiture l’excitait particulièrement. Il se retira sans crier gare, et elle eut une plainte déçue. Il dit posément :

— Si tu veux que je continue, tu le demandes.

Elle en aurait pleuré de frustration. Elle balbutia :

— Continuez, s’il vous plaît.

Il secoua la tête et reposa sa main droite sur le volant.

— Mieux que ça. Tu sais ce que je veux t’entendre dire.

Elle luttait contre son orgueil ; elle finit par se rendre, tellement humiliée qu’elle avait les larmes aux yeux.

— Continuez à me branler.

Elle ajouta même dans un souffle :

— J’en ai trop envie.

Elle souleva sa veste et soupira de plaisir en sentant les doigts frotter à nouveau les chairs à travers le tissu.

— Elle est carrément trempée, ta culotte. A ton âge, tu n’as pas honte ?

Il pouvait bien dire ce qu’il voulait, elle s’en fichait. Le plaisir lui échauffait le sexe et c’était la seule chose qui comptait. Il enfonça son index dans le vagin étroit.

— C’est dommage, dans cette position, je ne peux pas arriver jusqu’à ton anus. Tu aimerais ça, un doigt dans chaque trou, n’est-ce pas ?

L’index entrait, ressortait, et l’affolait de plaisir. Elle gémit d’une voix haletante, presque furieuse.

— Oui ! J’aime tout ! Tout ! Je vous dis que j’aime tout !

Monsieur Léon bougonna :

— Je me casse le poignet, moi. On va essayer autrement.

Il ressortit son doigt. A la place, il enfonça le majeur, bien entendu, et se mit à faire rouler le clitoris gonflé sous son pouce. Cathy eut une plainte énervée et se tendit. Elle osa dire :

— Oui, comme ça, je vais jouir.

Il retira aussitôt sa main, malgré le non ! éperdu de la fille. Elle pleurnicha :

— Je vous en prie !

— Qu’est-ce que tu crois, petite idiote !

Le ton était sec. Il regardait devant lui, et elle se tordait de frustration sur son siège.

— Ça te fera du bien de rester comme ça. Tu en prends un peu trop à ton aise.

Elle était folle d’excitation. Elle se tortilla encore, résistant à l’envie de le supplier : à son expression elle comprenait que ce serait inutile. Elle ressentait une véritable panique physique. Elle aurait voulu se masturber toute seule à côté de lui, calmer la tension douloureuse de son bouton, mais elle n’osait pas. Il roula plus vite ; ils arrivèrent en vue du village, où elle lui indiqua la direction à prendre. Il arrêta la voiture à l’entrée du chemin et dit avec une ironie mauvaise :

— J’espère que ta mère aura besoin de toi, comme ça tu ne pourras pas aller te finir dans ta chambre.

Il démarra en lui rappelant de montrer le papier pour la fausse soirée.

Cathy vit en arrivant dans la cour une voiture étrangère, un break commercial. Un homme attendait, appuyé au capot, en fumant une cigarette. Il s’avança à sa rencontre.

— Vous êtes la fille de monsieur Barral ? Bonjour. J’avais rendez-vous avec votre père en fin de journée pour lui livrer des engrais. Mais je suis venu plus tôt que prévu, il n’y a personne. C’est ma faute, il m’avait prévenu au téléphone qu’il ne serait peut-être pas rentré avant sept heures.

Cathy dut se secouer pour répondre normalement.

— Oui... Si vous n’avez pas besoin de le voir en personne, je peux vous ouvrir le magasin.

Le gars était visiblement ravi d’éviter une heure d’attente.

— C’est parfait ! Je vous laisserai le bordereau, de toute façon ma boîte envoie toujours la facture après et les clients règlent directement.

Il la suivit jusqu’à l’entrée de la maison. Elle ouvrit, pour aller prendre dans le couloir la clef de l’entrepôt à produits. Son père fermait toujours quand il s’absentait. Au prix où étaient les engrais, il ne souhaitait pas s’en faire voler.

Enervée, elle se heurta au bahut, puis en ressortant claqua la porte trop brusquement et coinça sa jupe entre le panneau et le chambranle. Elle tira dessus avec rage et faillit la déchirer. Dans le mouvement, le V.R.P. avait vu les cuisses rondes presque jusqu’en haut.

Il fit reculer sa voiture pendant qu’elle ouvrait le vantail du magasin. Il prit un premier sac, et elle entra avec lui pour lui montrer où le ranger.

Afin qu’il puisse poser son chargement bien à plat, Cathy s’accroupit pour débarrasser le sol cimenté : des cordeaux, un greffoir et d’autres bricoles y traînaient.

Sa tête bourdonnait. Elle n’en pouvait plus. Elle poussa soudain un petit cri et se releva. L’homme s’avança.

— Vous vous êtes coupée ?

Elle répondit avec une grimace.

— Non, je crois qu’une bête m’a piquée. Ça me fait très mal.

Il posa le sac qu’il tenait toujours.

— Elle vous a piquée où ?

Cathy réfléchit une fraction de seconde et désigna ses reins.

— Là... je crois. Ça me brûle.

Le gars restait là, sans bouger. Elle demanda :

— Vous ne voudriez pas regarder ? Il y a peut-être le dard. Si c’était une abeille, il faudrait le retirer.

Elle ajouta en baissant les yeux :

— Excusez-moi de vous demander ça, mais je ne peux pas voir toute seule.

— Oui, bien sûr. Rapprochez-vous de la porte, il y aura plus de lumière.

Mais elle tourna un commutateur et alla, au contraire, vers le fond.

— Non, le néon est assez fort. Ça me gêne moins.

Elle attendit en lui tournant le dos.

— Relevez la jupe, si je défais le bouton pour la baisser, je risque de la salir. C’est plein de poussière ici.

Il fit ce qu’elle demandait, et remarqua son frisson.

— Mais vous avez vraiment mal ! Montrez-moi où, je ne vois pas de marque.

Cathy murmura :

— C’était plus bas. Je crois que j’ai été piquée à travers la culotte.

Il y eut un silence assez long. Elle ne bougeait pas. Elle présentait toujours son dos et attendait. Elle réprima un soupir en sentant une main hésitante se poser en haut de ses fesses. Il fit descendre le slip à moitié. Puis il attendit un peu. Il se décida à coincer l’étoffe de la jupe dans la ceinture.

Cathy avait les jambes légèrement écartées. Elle se pencha et s’appuya à l’établi de son père ; puis, les dents serrées, elle coucha sa joue contre son bras.

Un doigt précautionneux rampa le long de la raie qu’elle présentait. Il tira sur le slip pour le baisser davantage.

Les fesses nues, elle attendait. Le doigt s’insinua entre les cuisses.

L’homme eut une exclamation. Il explora l’orée du sexe ; le doigt glissait dans la mouille. La main remonta plus haut, empoigna la toison. Elle haletait et remuait le ventre. Elle le pria à voix basse :

— Allez-y. Faites-le-moi.

Il demanda en respirant fort :

— Tu veux seulement que je te branle ? Ou bien je peux faire ce que je veux ?

Elle répondit encore plus bas :

— Mettez-la-moi.

Juste après elle poussa un petit cri : il venait de tirer, fort, sur les lèvres de son sexe. Il la lâcha un instant pour se débraguetter. Il revint et malaxa les fesses blanches en grognant :

— Je ne sais pas quel âge tu as et je ne veux pas le savoir.

Il écarta rudement les globes brûlants et frotta son nœud à la fente trempée. Le gland glissa sur les poils collants et trouva soudain l’entrée. Avec un râle bestial, l’homme enfonça sa queue sans avoir à la guider de la main.

Cathy eut un sanglot de plaisir en sentant la tige dilater son vagin. Il l’avait enfoncée jusqu’à la racine.

— Oh c’est bon, c’est bon. Plus fort !

Il se mit à remuer d’une façon qu’elle ne connaissait pas. Il ressortait à peine, juste assez pour que son gland bouge dans le fourreau et frotte vers le haut la paroi brûlante. L’homme soupira de bien-être.

— C’est chaud. C’est bon. Tu es serrée.

Cathy était folle d’excitation. Elle ne se surveillait plus et ses gémissements devenaient peu à peu des cris. Le représentant haleta :

— Vas-y, dépêche-toi, je vais t’envoyer un sacré paquet.

Il donna un coup de reins violent.

— Jouis, salope !

Les premiers spasmes de plaisir le raidissaient ; il eut le temps de saisir le clitoris de la fille et de le tordre. Elle poussa un long cri tremblé et s’abandonna à un orgasme fou. Le sperme frappait avec force le fond de son vagin. L’homme cria aussi, les mains crispées sur ses hanches étroites.

Ils restèrent un moment affalés sur l’établi, la tête vide. Cathy remua avec peine, le souffle coupé par ce poids sur elle.

Il se redressa. Son sexe à demi débandé sortit de la fente et quelques gouttes de sperme coulèrent entre les cuisses de la fille.

Elle avait toujours sa culotte roulée sous les fesses ; il s’y essuya avant de rajuster ses vêtements. Ils se taisaient. Elle remonta le slip souillé, rabattit sa jupe et passa devant lui sans le regarder.

Arrivée à l’entrée, elle marmonna en gardant les yeux baissés :

— Quand vous aurez fini, vous n’aurez qu’à laisser le bon de livraison sur l’escabeau qui est là.

Courant presque malgré la faiblesse qu’elle sentait dans ses jarrets, elle atteignit la maison et referma la porte avec soulagement. Le sperme coulait entre ses cuisses.

Quelques minutes après, elle entendit démarrer le moteur Diesel ; elle regarda par la fenêtre de la salle de bains et vit la voiture s’éloigner, en cahotant à cause des ornières.

Elle croisa son reflet dans la glace. Elle avait les yeux largement cernés, et elle était coiffée comme un chien fou. Elle tâcha d’aplatir, de la main, deux ou trois mèches rebelles, puis y renonça avec un haussement d’épaules.

Son bain était prêt. Elle entra dans l’eau avec un gros soupir de bien-être, et essaya d’oublier les tressautements qui agitaient encore l’intérieur de son sexe.

Ses parents en rentrant la trouvèrent toute rose et toute fraîche dans son peignoir ; elle achevait juste de mettre le couvert.

CHAPITRE X

Cathy avait profité de ces journées sans convocation de monsieur Léon pour se mettre bien à jour dans son travail, en classe comme à la maison. Elle avait passé presque tout son mercredi à aider sa mère, qui suggéra au père, le samedi matin, de la laisser aller au bal avec les voisins. Ceux-ci y amenaient leur nièce et avaient proposé de prendre la petite.

C’était plutôt une fête de village qu’un vrai bal, d’ailleurs ; le maire offrait l’apéritif, récitait quelques phrases et les jeunes des quatre ou cinq villages à la ronde venaient danser un peu, boire pas mal et surtout draguer les filles.

Cathy était ravie. Ses parents auraient refusé de prendre la voiture pour l’amener eux-mêmes, ils se couchaient tôt, même le samedi.

La veille, Marc lui avait demandé au téléphone si elle irait. Lui, naturellement, s’y rendait avec les copains.

A l’entrée, elle se sépara des voisins en promettant de les retrouver à minuit devant la voiture, et elle se dirigea vers la buvette : elle était sûre d’y trouver la bande au grand complet.

Marc lui offrit une limonade ; il carburait à la bière avec les autres garçons.

Alarmée, elle se rendit compte qu’il était plus qu’à moitié ivre, il bredouillait, riait bêtement et il l’avait enlacée devant tout le monde en cherchant à l’embrasser sur la bouche.

Elle l’attira à l’écart.

— Mais qu’est-ce que tu as bu pour être comme ça au début de la soirée ?

Il expliqua, avec des détails confus, une histoire de bouteille d’eau-de-vie, chipée par l’un au grand-père de l’autre, à cause d’un pari... Cathy, agacée, dit avec brusquerie :

— C’était bien la peine que je vienne ! Bon, je vais danser.

Un membre du comité des fêtes se dévouait, comme chaque fois, pour changer les disques et glapir de temps en temps dans le micro crachotant. Du moment qu’il y avait du rythme et que la sono était forte...

Elle se mêla aux autres, devant l’estrade, et s’y démena un moment. Marc finit quand même par venir la rejoindre. Il se serra contre elle et lui souffla :

— Ne fais pas la gueule, quoi. Ecoute, j’ai repéré un coin tout près. On pourrait y aller pour être un peu tranquilles ?

Elle hésitait. Il sentait l’alcool, elle s’écarta un peu.

— Un soir de fête, n’importe qui peut nous tomber dessus. On n’est pas les seuls à vouloir s’isoler.

Marc répondit qu’il y avait pensé, et que Patrice acceptait de faire le guet pour eux.

— Je lui ai rendu service l’autre jour, alors ça ne pose pas de problème.

Cathy finit par accepter. Elle se faufila discrètement hors de la place avec les garçons ; Marc les amena jusqu’à un pré qui descendait en pente douce sous des arbres.

Ce n’était déjà plus une route goudronnée qui le longeait, mais un chemin de terre ; il dit à Patrice d’y rester et de surveiller si personne n’arrivait du village.

Cathy se laissa entraîner jusqu’à une place bien cachée, en contrebas du sentier où leur copain attendait. L’herbe n’était pas du tout humide. Elle s’allongea avec Marc ; elle sentait déjà un picotement délicieux dans son ventre et elle attendait qu’il prenne l’initiative. Le garçon se pencha sur elle et toucha ses seins à travers le tee-shirt.

— Enlève ça.

Cathy se redressa pour faire ce qu’il voulait, puis elle se recoucha contre lui. Il avait la tête à hauteur de ses épaules ; elle pressa son buste contre sa figure. Il mit sa bouche sur l’une des pointes roses et la suça avec un soupir de plaisir.

Ses doigts trituraient l’autre fraise durcie et Cathy gémit quand il eut l’idée de mordiller doucement le bouton. Le bruit de succion l’excitait encore plus.

Le bout de sein glissait parfois hors des lèvres de Marc, il le reprenait alors en tétant plus fort ; elle commençait à remuer du ventre. Il se pressa plus fort contre elle ; elle insinua sa main et essaya de palper son sexe sous la braguette qui lui griffait la peau. Elle commençait à s’impatienter. Ce qu’il lui faisait ne lui suffisait pas ; elle avait envie de gestes plus canailles. Elle lui dit à mi-voix :

— Touche-moi en bas. Fais comme moi.

Et elle tira sur la boutonnière du pantalon. Il eut moins de peine à faire descendre le caleçon imprimé qu’elle portait ; il y avait juste un élastique à la taille. Elle sentit sous ses fesses nues une herbe piquante, se dégagea un instant pour étaler ses vêtements et se recoucha dessus. Marc bredouilla :

— J’ai la tête qui tourne.

L’alcool n’avait pas fini de passer dans son sang et son ivresse augmentait. Elle prit sa main et la posa sur les poils de son pubis.

— Dis donc, qu’est-ce que tu as, ce soir ?

Elle bataillait avec son jean et ne répondit pas. Il commença à toucher son sexe bombé à travers le slip. Ses doigts tâtonnaient, suivaient avec lenteur les lèvres qui ourlaient la vulve. Elle soupirait et tendait son ventre à la rencontre de la caresse malhabile.

D’elle-même, elle se souleva pour baisser sa culotte, la laissant accrochée à sa cheville gauche. Marc se pencha et s’amusa à fouiller les poils fins de ses doigts écartés.

C’était la pleine lune, mais ils étaient sous les arbres : en dépit de son ivresse, il aurait aimé voir son sexe plus en détail. Là, il ne distinguait pas tout. Elle se releva sur un coude.

— Finis d’enlever ton jean, si tu veux que je te touche moi aussi.

Il se déshabilla en vitesse et s’allongea sur elle. Elle soupira de sentir leurs peaux nues et chaudes collées l’une à l’autre. Il faisait lentement bouger ses hanches, et ce mouvement énervait Cathy. Elle avait envie qu’il enfonce son sexe en elle. Sans doute n’osait-il pas le faire parce qu’il la croyait vierge.

Il se frottait contre elle mais elle ne sentait pas sa queue ; elle glissa sa main avec difficulté entre leurs ventres et la chercha. Elle referma ses doigts dessus et ce fut une déception ; il ne bandait qu’à moitié, à cause de l’ivresse. Elle le repoussa un peu et entreprit de le branler.

C’était la première fois qu’elle touchait un sexe d’homme presque au repos ; elle était étonnée de cette mollesse inerte, elle trouvait ça un peu répugnant.

— J’ai trop bu, j’y arrive pas, Cathy.

Il se laissa tomber sur le côté et prit sa main pour qu’elle arrête. Furieuse, elle protesta :

— Et moi alors ? Pourquoi on est venus, tu peux me le dire ?

Il se redressa sur un coude et dit lourdement :

— T’es vraiment excitée, ce soir. Tout ce que tu veux, c’est ça, avec un autre, ça serait pareil.

Il enfonça ses doigts en haut des cuisses écartées, avec un rire éméché.

— Tu mouilles tant que ça peut. Attends, je vais te faire une gâterie.

Elle ne l’avait jamais entendu parler aussi crûment. Il était vraiment ivre. Il se mit à genoux entre ses jambes et enfouit son visage entre ses cuisses, tout contre les poils humides. Cathy tremblait d’attente et d’envie.

Il se mit à lécher la peau fine de l’intérieur des cuisses. Impatiente, elle le guida, une main posée sur sa nuque, jusqu’au clitoris. La langue s’enfonça dans la fente et elle laissa fuser un gémissement ravi.

— C’est ça, lèche-moi ici. Un peu plus haut. Voilà...

Marc suçota un moment les chairs mouillées et chaudes. Elle commençait à haleter, mais il releva la tête.

— J’aime pas ça. Tes poils me piquent la langue.

Il mit un doigt dans sa bouche, farfouilla et ajouta :

— C’est dégueulasse, j’en ai un coincé entre les dents.

Cathy gémit de déception. Elle aurait fait n’importe quoi pour qu’il continue. Elle siffla avec rage :

— Et moi, quand je te suce ! Et que je dois avaler le jus ! Tu crois que c’est pas pire ? Tu n’es qu’un égoïste. Et en plus, tu es saoul !

Marc s’était rhabillé pendant sa tirade. Debout, légèrement vacillant, il regardait vaguement devant lui, vers les arbres. Il eut un rire gras.

— Attends, bouge pas.

Il monta la pente qui menait au chemin. Cathy attendait, gardant la même position, cuisses largement écartées. Elle les entendit revenir. Marc amenait Patrice. Elle ferma les yeux sans resserrer les jambes. Son copain parla, la voix de plus en plus pâteuse.

— Puisque tu regardais, tu peux bien toucher aussi.

La fille entendit qu’on s’agenouillait à côté d’elle. Le contact d’une main sur son sein la fit frémir. Elle ne savait pas à qui elle appartenait. Elle soupira et remua un peu le ventre.

Les garçons chuchotaient ; elle ne comprenait pas ce qu’ils disaient. On écarta doucement les lèvres de son sexe. Elle perçut un souffle chaud sur le bouton congestionné. Marc parla à nouveau.

— Je te la prête. Amuse-toi...

Il ajouta :

— Moi, j’ai sommeil.

Patrice chuchota à l’oreille de Cathy :

— Tu veux bien ?

Elle ne répondit pas. Elle tâtonna pour trouver sa main, les yeux toujours clos, et la posa sur sa fente trempée. En même temps, elle ramena les talons sous ses fesses et ouvrit les genoux le plus largement possible. Il enfonça un doigt et le remua. Elle percevait sa respiration accélérée. Il marmonna :

— J’arrive pas à y croire. Putain ! c’est fou... Cette Cathy, alors !

Elle haletait. Elle tendit la main au hasard et sentit l’épaule du garçon. Elle glissa jusqu’à la ceinture et tira dessus. Il comprit tout de suite et se releva. Elle entendit le zip et un froissement d’étoffe.

Il reprit la même position, à genoux à sa gauche, à la hauteur de son ventre. Cette fois, ce fut lui qui prit son poignet. Elle referma docilement ses doigts sur la tige et commença à la caresser.

Elle explora le pubis du garçon, puis fit rouler les boules à travers la peau. Elle était étonnée de les trouver si petites par rapport au sexe, bien plus gros que celui de Marc. Patrice se pencha sur elle.

— C’est vrai que tu le fais dans ta bouche ? C’est pas des blagues ?

Elle continua à le branler, sans répondre. Elle remua seulement les hanches pour que lui aussi fasse bouger sa main.

La position qu’elle avait prise lui soulevait un peu les fesses. Il put facilement glisser son doigt dans la raie, jusqu’à l’anus. Il l’enfonça un peu dans le petit trou et elle serra plus fort la tige toute dure. Elle n’avait pas ouvert la bouche depuis qu’il était là. Mais elle n’en pouvait plus d’attendre. Elle haleta :

— Mets-toi sur moi. Vite... T’occupe pas de lui, il est saoul.

Patrice s’allongea sur son corps nu. Sa queue raide toucha l’intérieur de la cuisse. Cathy le prit et la guida. Quand le gland fut à l’entrée de son sexe, elle appuya de l’autre main sur les reins du garçon.

Il s’enfonça dans son vagin avec un gémissement de bonheur.

Elle avait été excitée si longtemps, depuis les tripotages de Marc, qu’elle était tout près de l’orgasme. Patrice n’avait donné que quelques coups de reins qu’elle jouissait déjà.

Il la sentit se raidir violemment sous lui. Elle eut un jappement bizarre et des spasmes violents serrèrent le vagin autour de sa queue. C’était la première fois qu’il faisait jouir une fille. La sensation faillit le faire éjaculer. Il serra les dents et parvint à se retenir.

Cathy se détendit. Il faisait bouger lentement son sexe dans la gaine inondée en se soulevant sur les mains. Elle le prit aux épaules et le repoussa doucement.

— Tu veux que je le prenne dans ma bouche ?

Il roula sur le côté et attendit à plat dos, le souffle court.

Les arbres atténuaient la clarté de la pleine lune, mais Cathy distinguait la queue, luisante, encore mouillée de son plaisir. Elle rampa sur le corps étendu, se coucha entre les jambes du garçon.

Ses cheveux balayèrent la verge congestionnée. Patrice savourait l’attente malgré son impatience. Les mèches glissaient sur son bas-ventre, le chatouillant. Il supplia :

— Vas-y. Je t’en prie, fais-le maintenant.

Elle se cala bien entre ses genoux, allongée à plat ventre, et empoigna la tige.

Il gémit sourdement en sentant les lèvres effleurer son gland. Elle enfonça sans hâte le sexe dans sa bouche, en un glissement lent presque insupportable. Patrice grogna de plaisir, les doigts crispés dans l’herbe. Elle donnait des petits coups de langue sur le gland. Il se répétait en lui-même : « Elle me fait une pipe. Merde ! Une pipe. La petite Cathy. C’est une pute ? » Et il se retenait tant qu’il pouvait pour que ça dure.

Cathy laissa la queue glisser hors de sa bouche et heurter le ventre du garçon. Elle joua à la mordiller sur toute la longueur. Elle lui lécha les couilles. Elle s’exécutait. Elle enfournait à nouveau le sexe entre ses lèvres lorsqu’une voix la fit sursauter. Elle avait complètement oublié Marc.

— Je m’étais endormi, mais je vois que ça se passe bien.

Cathy jugea inutile de s’interrompre. Elle s’appliqua, au contraire, à sucer Patrice plus fort. Elle entendit celui-ci déclarer :

— Tu avais raison. C’est vraiment super.

Il avait un ton mi-rieur, mi-gêné. Elle décida d’en finir. Les deux mains serrées sur la verge, elle se mit à téter le gland, en refermant ses lèvres à la hauteur du frein. Elle aspira de toutes ses forces en le branlant. Il eut un cri étouffé et ses genoux pressèrent entre eux le torse de Cathy.

Elle put maintenir sa succion tout le temps que le sperme gicla contre son palais, malgré sa nausée. Il lui sembla que cela n’en finissait pas.

Elle n’avait pas remarqué que Marc s’accroupissait derrière elle. Il attrapa ses fesses, les doigts bien écartés, et elle eut un cri de surprise étouffé par le sexe qui mollissait dans sa bouche : il venait de l’enfiler par-derrière. A cause de sa position accroupie, elle avait le sexe ouvert. Il en avait profité.

Elle lâcha son bâillon involontaire et prit appui sur les avant-bras, de part et d’autre du corps de Patrice pour mieux s’offrir. Marc s’activait en haletant. Le plaisir envahissait Cathy, décuplé par le côté vicieux de la scène. Elle gémissait au-dessus du corps de Patrice, qu’elle venait de sucer, pendant que Marc l’enfilait.

Elle y pensa si bien qu’elle réussit à jouir en même temps que lui. Elle tomba sur le côté juste au moment où il éjaculait, et glissa la main sous elle pour appuyer très fort sur son bouton. Ils restèrent emmêlés, secoués de frissons, contre Patrice qui n’avait pas bougé.

Un bon moment après, Cathy ouvrit les yeux. L’herbe lui piquait le ventre, et elle avait un peu froid. Elle regarda l’heure à la montre phosphorescente de Marc et se releva.

— Il faut que je rentre, ou je vais être en retard.
Ils l’imitèrent. Chacun se rhabilla dans un silence lourd de gêne. Ils évitaient de se regarder.

Cathy était contente de ne pas avoir mis des vêtements clairs : ils auraient été tachés par l’herbe. Son tee-shirt était tout froissé, mais elle étira le jersey avant de le mettre. Ça allait à peu près.

Les garçons ne parlaient pas. La première, elle remonta la pente jusqu’au chemin, en se recoiffant avec les doigts. Elle espérait que son noir aux yeux, exceptionnellement autorisé par sa mère, n’avait pas coulé.

Ils se séparèrent en silence avant d’arriver à la place. Le parc à voitures était plus à droite. Elle y arriva avec un peu d’avance, mais ses voisins étaient déjà devant leur auto et ils l’emmenèrent.

Elle assura qu’elle s’était bien amusée. La nièce s’étonna de ne pas l’avoir vue, mais convint aussitôt qu’avec tant de monde ce n’était pas étonnant. C’était une fête réussie, la buvette surtout avait fait une super recette.

Ils la déposèrent devant chez elle. Elle réussit à rentrer et à se coucher sans réveiller ses parents.

CHAPITRE XI

En arrivant à la hauteur de l’immeuble de monsieur Léon, Cathy le vit qui attendait devant la porte cochère. Elle n’était pourtant pas en retard. Il répondit à son bonjour d’un ton sec, et lui désigna sa voiture garée à quelques pas.

— Allons-y. Je t’emmène.

Elle percevait sa mauvaise humeur. Il ne dit pas un mot de tout le trajet. Il n’allait pas au supermarché. Il s’arrêta devant la poste annexe, juste avant la ZUP.

Il fit deux fois le tour du parking avant de se garer ; il regardait toutes les voitures, il cherchait sans doute celle du directeur.

Monsieur Léon arrêta son moteur, et ils attendirent en silence. Cathy gardait les mains sagement posées sur ses genoux ; elle lui jetait un coup d’œil de temps à autre.

Le surveillant réagit en voyant une R25 tourner à l’entrée. Il ordonna brièvement :

— Descends. N’oublie pas ton sac.

Et dès qu’elle eut refermé la portière, il démarra.

Elle alla jusqu’à la voiture du directeur. Elle s’efforçait de marcher normalement. Elle monta à côté de lui, les jambes tremblant légèrement.

Il ne parlait pas non plus, et elle commençait à trouver ce silence difficile à supporter. Il semblait ne pas penser à elle, il conduisait comme s’il l’avait oubliée. Il avait mis de la musique et fumait tranquillement.

Cathy se tassa sur son siège et regarda les rues qu’ils traversaient. Elle était contente que les vitres soient foncées ; les gens à l’extérieur ne devaient pas voir trop nettement ses traits.

Ils se garèrent devant un immeuble élégant, entouré d’arbres et de parterres fleuris. Elle sortit et attendit, debout sur le trottoir, que le directeur ait verrouillé les portes – ce qui fut rapide. Le « clic » de la condamnation centrale l’étonna, elle n’avait jamais vu ce dispositif. Enfin il consentit à lui parler !

— Viens.

Elle le regarda furtivement, mais son visage n’exprimait rien. Elle le suivit jusqu’à l’entrée. Il appuya sur l’interphone et dit simplement « c’est moi ».

La serrure grésilla, il poussa le grand panneau de verre et entra avec Cathy. Le hall l’impressionna : tout était en marbre, il y avait des plantes vertes immenses et ses pieds s’enfonçaient dans une moquette gris perle. Elle n’avait jamais vu un endroit aussi luxueux.

L’ascenseur lui plut aussi : absolument silencieux, il ne coupait pas les jambes au départ et il était tout tapissé de miroirs.

Il n’y avait pas de couloir : juste un palier avec encore des plantes, et deux portes en vis-à-vis.

Le directeur sonna. A cet instant, elle eut une envie désespérée d’être ailleurs. Son cœur tapait si fort qu’elle se demanda si elle n’allait pas s’évanouir.

Ce fut une femme qui vint leur ouvrir. Elle était belle, chic, comme dans les magazines de mode. Cathy entra à la suite du directeur en la regardant à la dérobée.

Elle ne comprenait plus. Elle ne voyait pas pourquoi il l’amenait chez cette dame élégante, en tailleur bleu vif, avec des bijoux sûrement très cher.

La pièce où ils se trouvaient était impressionnante ; on se serait cru dans un film : de grandes baies vitrées avec des stores californiens, des canapés en cuir, des tableaux abstraits aux murs...

Cathy se sentait de plus en plus intimidée : les deux autres s’embrassaient sur la joue. Puis la femme se tourna vers Cathy et l’examina sans sourire.

Elle dit au directeur :

— C’est vrai qu’elle est assez mignonne ! Ce n’est pas une beauté, mais elle a quelque chose. Servez-vous à boire, si vous avez soif, vous connaissez la maison. Viens ici, toi.

Elle s’assit et fit signe à Cathy de venir à côté d’elle. L’adolescente s’exécuta, honteuse de sa petite jupe à pois et de son chemisier blanc, de ses sandales râpées. Elle ramena ses pieds contre le canapé.

Quelques minutes plus tard, elle avait une orangeade devant elle, et les deux autres discutaient, évoquaient des noms ou des lieux. Mais la femme finit par faire remarquer :

— Nous ne sommes pas gentils, Cathy s’ennuie. Tu as quel âge ?

A la réponse de la jeune fille, elle s’exclama :

— Si jeune ? (Elle caressa sa joue.) Cette peau de pêche... Et tu as de très beaux cheveux.

Elle les toucha aussi, jouant à enrouler les mèches autour de son pouce. Le directeur les observait. Il fit remarquer :

— Elle n’a pas encore beaucoup de poitrine, mais je crois qu’elle aura de jolis seins.

Cathy avait rougi. Humiliée, elle détourna la tête.

La femme la prit par le menton pour ramener son visage vers elle. Elle s’approcha tout près ; Cathy pouvait sentir son souffle.

— C’est vrai, ça ? Tu lui as montré tes seins, à ce vieux cochon ?

— Sylvia, enfin... protesta mollement le directeur.

En parlant, elle caressait du bout des doigts son épaule. Très lentement, elle continua son geste. Elle fit remonter sa main jusqu’à la nuque, sous la masse des cheveux, puis glissa jusqu’à la clavicule.

— Ne tremble pas. On est entre femmes.

Cathy frémit quand Sylvia referma ses doigts sur un sein. Les yeux baissés, elle était incapable du moindre mouvement. La femme avait son visage tout proche. Quand elle parla, leurs lèvres se frôlèrent.

— Tu as une odeur de petite fille.

Cathy se retenait de respirer. La caresse sur son sein continuait, légère, elle sentait que la pointe répondait et se durcissait.

Sylvia posa sa bouche sur la sienne. Elle se rejeta en arrière sans réfléchir. L’autre la prit par les poignets.

— Lève les yeux, petite conne !

Sa voix était devenue glacée. Cathy tremblait de tous ses membres. Elle eut beaucoup de mal à lever son regard. La femme la fixait, le visage dur.

— Tu ne te montres pas aussi difficile avec les hommes !

L’intonation de la phrase contenait une menace implicite. Cathy eut peur tout à coup ; elle tourna la tête vers le directeur. Il avait l’air de s’ennuyer.

— C’est toi qui vas m’embrasser, dit Sylvia. Tout de suite. Et tâche que ça me plaise, hein ?

Et elle lui caressa la joue, avec une douceur qui démentait ses paroles. Cathy entendait un bourdonnement dans ses oreilles. Comme en rêve, elle obéit. Elle mit ses lèvres contre celles de Sylvia, en les gardant closes.

Elle se mit à trembler intérieurement, quand la langue de l’autre insista pour lui faire ouvrir la bouche. Elle finit par céder et accueillit la présence étrangère, insistante et mouillée, dans sa bouche.

Cathy avait été embrassée par très peu de garçons. Aucun d’eux ne s’était montré vraiment doué. La langue qui jouait avec la sienne, cette fois, était habile. Malgré l’aspect choquant de ce baiser entre femmes, elle sentait son ventre se contracter, et elle se laissait faire docilement.

La femme reprit ses pointes de sein pour les pincer sans brutalité. Cathy gémit, toujours bâillonnée par la bouche tiède et gonflée. Elle ne tenta pas de repousser la main qui ouvrait son chemisier et le lui ôtait avec adresse. Le soutien-gorge suivit. Le buste nu, elle voulut replier ses bras sous ses seins.

— Tu as froid, ma chérie ? Je vais te réchauffer.

Sylvia prit dans sa bouche une fraise toute dure et la suça, en même temps qu’elle lui relevait la jupe. Cathy supplia tout bas :

— S’il vous plaît...

Elle n’acheva pas sa phrase. Une caresse précise en haut de sa fente, à travers la culotte, la fit frémir. Sylvia lui grattouillait doucement le clitoris, de son ongle laqué, et cela lui causait un plaisir aigu qui irradia tout son sexe.

De ses longs doigts, par-dessus le mince coton, la femme suivit le tracé des grandes lèvres. Elle tira sur l’étoffe et regarda par l’entrebâillement, penchée sur les cuisses de l’adolescente.

— Lève-toi, que j’enlève ce slip.

Cathy se mit debout ; ses jambes tremblaient. Sylvia tira sur la culotte et la fit descendre jusqu’aux chevilles. Cathy leva un pied, puis l’autre. Sa jupe était retombée sur ses cuisses ; elle lui fut enlevée aussi. Elle sentait le regard du directeur sur ses fesses crispées.

Sylvia l’attira contre elle. De sa bouche elle frôla le ventre plat traversé d’ondes brèves. Elle se courba et embrassa les poils châtains.

— Tu sens vraiment la petite fille, maintenant ! La sale gamine qui a peur et envie.

Elle posa ses mains sur les reins étroits. Cathy, ceinturée, gémit en sentant une chaleur mouillée sur son bouton. La femme la léchait lentement, aspirant le clitoris enfiévré.

Cathy, les jambes bien écartées, se cambra et se laissa explorer. Quand Sylvia enfonça sa langue dardée dans sa fente, elle eut un petit cri affolé. L’autre, en la soutenant sous les fesses, lui dit :

— Tu vas t’asseoir.

Elle se tourna vers le directeur.

— Vous pouvez me prendre deux tabourets à côté ?

Il les ramena. Sylvia avait installé Cathy, bien adossée. Elle lui fit poser les pieds, loin l’un de l’autre, sur les deux sièges, et lui mit un coussin épais sous les fesses.

La fille eut un sanglot de honte en se sentant aussi ouverte. Elle était écartelée au point qu’elle en avait mal derrière les cuisses, et elle sentait sa fente béante, en pleine lumière.

Elle ne tenta pas de protester ou de les supplier. Elle savait que cette femme lui ferait tout ce qu’elle voudrait lui faire. Elle gardait les yeux fermés pour ne pas les voir, tous les deux, en train d’examiner les détails de son sexe.

Quelqu’un la touchait. On tira sur les crêtes de chair qu’elle offrait si bien. Elle cria de saisissement. Un objet dur venait de la pénétrer sans douceur. Elle ouvrit les yeux : Sylvia, était agenouillée entre ses cuisses, ses doigts refermés sur quelque chose que Cathy ne voyait pas. La main recula lentement, et Cathy vit ce qui ressortait de son vagin et la faisait gémir malgré elle. Elle ne savait pas qu’un pénis factice pouvait exister et se sentit horrifiée. Elle tenta de se soulever :

— Non, s’il vous plaît !

La femme lui attrapa la main.

— Si tu te débats, je t’attache.

Et elle reprit le gode qu’elle avait lâché. Elle le manœuvra à gestes réguliers, entre ses doigts écartés en fourche pour maintenir l’entrée du vagin bien ouverte.

— C’est juste pour l’ouvrir... Je suis sûre que tu vas aimer !

Cathy était inondée de honte. Cela lui semblait particulièrement sale, pire que de se faire prendre par deux garçons à la suite, pire même qu’avec l’Arabe. Elle se mit à pleurer en constatant que malgré elle, elle tendait la bas-ventre à la rencontre de la tige caoutchouteuse. Et sa honte augmentait son excitation...

La femme s’arrêta soudainement. Cathy était tout près de jouir. En sueur, elle gémit de dépit.

Vautrée sans aucune pudeur, la fente béante, elle espérait que l’autre allait lui enfoncer l’objet à nouveau et l’amener au plaisir.

Mais ce qu’elle lui ordonna était tout différent.

— A ton tour. Tu vas me lécher.

Elle ouvrit les yeux. La femme ôtait sa jupe.

Elle portait un slip minuscule, de dentelle noire, qu’elle enleva aussi. Elle promena la petite boule de dentelle sous le nez de Cathy.

— Sens... tu aimes mon odeur ?

La gamine la regardait, hébétée.

— Eh bien, lève-toi.

Cathy posa avec peine ses pieds sur la moquette.

Elle fut tirée par les poignets. Debout, elle regarda Sylvia écarter les tabourets avec impatience, puis s’allonger sur le canapé. La tête sur le coussin du milieu, elle avait les jambes qui pendaient par-dessus les accoudoirs.

La petite n’arrivait pas à faire un mouvement. Elle regardait le ventre déjà bronzé, découvert par le chemisier un peu remonté.

Elle était fascinée et dégoûtée à la fois. C’était la première fois qu’elle voyait un sexe de femme.

Elle trouvait que c’était laid. La vulve rosâtre bâillait au milieu des poils. La toison, très noire, était bien plus fournie que la sienne, elle débordait à l’intérieur des cuisses.

La femme posa ses mains de part et d’autre et ouvrit la profonde fente de chair rouge.

— Elle te plaît ma moule ? Regarde bien.

Du bout de l’index, elle dégagea le capuchon du clitoris.

— Tu vas sucer mon bouton, d’accord ?

La chair rouge paraissait terriblement crue. Cathy était dégoûtée à l’idée d’y mettre sa bouche. Elle se demanda si monsieur Léon, quand il l’avait sucée, avait eu la même impression de dégoût. Est-ce que son sexe à elle était aussi bestial vu de près ? Elle se sentait écœurée. Cela ressemblait à un gros viscère sur l’étal d’un tripier.

La femme insista :

— Tu sens l’odeur ? Tu en as déjà léché ?

Cathy tourna machinalement la tête pour voir le directeur. Elle croisa ses yeux et il sourit froidement.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Il n’en dit pas plus long, le ton suffisait.

Cathy fit lentement les deux pas qui la séparaient du sexe de la femme. Sa respiration oppressée soulevait ses petits seins.

Elle s’accroupit entre les cuisses mates et toucha timidement le haut du triangle de poils.

Dans sa détresse, elle dit sottement :

— Je ne sais pas le faire.

La femme lui répondit brièvement :

— Tu trouveras bien. Ce n’est pas sorcier ! Il suffit de lécher partout, sans rien oublier...

Cathy se força à enfoncer son visage dans la toison. Par-delà l’odeur de savon, elle devinait la senteur âcre de l’excitation.

Elle voyait le sexe en très gros plan. Les couleurs étaient violentes : l’intérieur de la fente, d’un rouge vif et brillant, avait un aspect bestial. Les grandes lèvres, renflées et poilues, étaient plus foncées, presque mauves.

Elle voyait à l’entrée du vagin des crêtes de chair dentelées, toutes luisantes d’excitation.

C’était répugnant et vaguement inquiétant, comme un gros mollusque gluant.

Elle donna un petit coup de langue honteux. La femme écarta elle-même le haut de la fente pour lui dégager le capuchon.

— Ici. Tout de suite. En haut. Sur le bouton !

La petite posa sa bouche sur le clitoris, très gros, que le geste lui révélait. Elle se rappelait que quand elle touchait son propre clitoris cela lui procurait une sensation parfois trop forte. Elle le pressa sur le côté, à travers les chairs des nymphes, entre ses lèvres.

Sylvia eut un soupir de plaisir quand enfin elle se décida à lécher vraiment.

Cathy s’enhardissait peu à peu. Tout en suçotant le bouton avec application, elle osa promener un doigt plus bas, à l’entrée du vagin. Les gémissements de la femme augmentaient. Elle eut vraiment envie, maintenant, de la faire jouir.

Elle enfonça son index dans le vagin mouillé et aspira très fort le clitoris gonflé.

Sylvia s’arc-boutait sous elle et haletait. Elle planta le majeur aussi dans la gaine inondée et se mit à branler la femme en aspirant de toutes ses forces.

Le ventre qui s’était durci sous son autre main lui apprit que le plaisir arrivait.

Elle enfonça ses doigts aussi loin qu’elle put et arracha des cris de jouissance à Sylvia. Après de longs spasmes, celle-ci lui repoussa enfin la tête.

Cathy, toujours agenouillée, haletait à deux pas du sexe trempé. Sa langue irritée par les poils la piquait. La voix du directeur la fit sursauter.

— Tourne-toi.

Il la prit à l’épaule pour lui montrer dans quel sens. Il se tenait debout, juste derrière elle, elle ne le voyait pas, mais sentait ses jambes poilues contre son dos.

— Penche-toi. Appuie-toi sur le pouf.

Elle se retrouva à quatre pattes. Elle serrait le tissu broché entre ses bras. Il fouilla des doigts la fente qu’elle offrait, les enfonçant à l’entrée du vagin, puis les ressortant pour aller chercher, plus haut, l’autre orifice. Il répéta plusieurs fois le geste pour étaler la mouille tout au long de la fente. Son pouce appuyé fermement sur l’anus, il lui dit d’une voix brève :

— Ne te crispe pas. Je vais t’enculer.

D’une lente poussée, il fit entrer son doigt, malgré le gémissement éperdu de Cathy.

— Tu as compris ? Tu vas l’avoir ici.

Qu’il le lui dise l’affola encore plus. Elle tenta de contracter ses fesses. Le doigt qui vrillait l’anneau la brûlait.

Elle sentit une poussée délicieuse dans son vagin. Il venait de mettre son gros sexe dedans. Il le retira aussitôt et elle se mordit les lèvres.

— Tu es tellement mouillée que ça va aller tout seul.

Le contact du gland contre son anus lui causa une panique telle qu’elle se mit à geindre comme un animal.

Déjà il appuyait. Elle sentit, tout étonnée, qu’elle s’ouvrait, qu’elle poussait de son côté pour l’aider.

Une fièvre étrange la prenait, elle n’avait plus peur tout à coup. Plus peur de rien. C’était comme si tout à coup, elle venait de franchir une frontière.

Il enfonça le gland un peu plus. Là, elle eut mal, mais elle gémit sans révolte. Il parut comprendre ce qui se passait en elle, car il lui parla sans la dureté habituelle.

— C’est entré, tu as senti. Ouvre-toi bien, j’enfonce tout !

La tige avança dans le boyau distendu. La sensation était étrange et la faisait suffoquer. Il ne se pressait pas. Il glissa une main sous le ventre durci par l’excitation et chercha le clitoris.

— Je vais te branler en même temps.

Cathy étouffa un grognement contre le pouf quand le sexe ressortit puis se renfonça.

Il faisait déjà moins doucement, mais c’était de plaisir qu’elle mordait l’étoffe. Il faisait rouler son bouton entre ses doigts. Il haleta :

— Espèce de petite cochonne, tu aimes ça, hein, te faire enculer ?

Et il se mit à lui ravager l’anus avec violence, à grands coups, en tordant férocement son clitoris. Elle hurla littéralement de plaisir au moment où le sperme se déversa. Secouée par un orgasme inouï, elle cria plusieurs fois avant de repousser la main qui torturait toujours son bouton. Elle retomba anéantie sous lui.

Le mouvement fit ressortir brusquement la queue et elle contracta l’anus juste à temps, affolée de ressentir une envie violente d’aller à la selle. Elle posa sa joue sur le pouf et se mit à sangloter.

CHAPITRE XII

Cathy s’était réveillée avant l’aube. C’était pourtant mercredi, elle n’avait pas classe ; mais depuis que le directeur l’avait ramenée, le lundi soir, elle était mal. Elle souhaitait avec désespoir oublier les images crues et sales qui hantaient son esprit.

Ce soir-là, ils avaient continué à s’amuser avec elle, la femme et lui. Cathy n’était plus qu’un objet docile, qui acceptait tout, se laissant ballotter de l’un à l’autre.

Même au cours du repas froid préparé par la femme, ils n’avaient pas cessé de la toucher. Elle avait été forcée de se masturber devant eux avec l’instrument de caoutchouc, puis de le faire à la femme. Après, toutes deux, la femme et elle, elles avaient sucé alternativement le directeur.

Elle ne pouvait même pas se rappeler tout ce qui s’était passé. C’était une mêlée confuse de corps en sueur, d’odeurs de sexe. Ils lui avaient fait boire du vin au dîner et elle avait tout accepté, déchaînée.

Sous prétexte qu’elle était dévergondée, Sylvia lui avait donné une sérieuse fessée après l’avoir laissée en pénitence, à genoux, le gode enfoncé dans la bouche.

Cathy revoyait tout cela malgré elle. Elle commença à pleurer doucement. Depuis la veille, elle n’arrêtait pas. Elle se sentait tellement seule, étrangère au milieu de ses copines d’école, étrangère dans sa famille : ça, c’était le plus terrible, se retrouver avec ses parents après les saletés qu’elle faisait.

Il y en avait tellement eu, en si peu de temps, elle se disait qu’elle était anormale. Accablée, elle devait bien reconnaître que depuis longtemps l’histoire du vol n’était plus qu’un prétexte inutile. La vérité, c’était qu’elle était retournée d’elle-même chez monsieur Léon, parce que ça lui plaisait, par goût du vice. C’était cette idée qui était insupportable.

Elle eut une crise de désespoir et se mit à sangloter, le visage enfoncé dans l’oreiller pour que ses parents n’entendent pas. Secouée de hoquets nerveux, elle pleura longtemps.

Elle ne pouvait se confier à personne. Elle ne voulait pas revoir Marc, ni Patrice. Ils étaient de son village, elle les connaissait depuis toujours, c’était pire d’avoir fait ça avec eux.

Pourquoi fallait-il qu’un mot sale, ou un geste, suffise à lui faire perdre la tête ? Même si elle repensait à la soirée du lundi avec horreur, malgré elle certaines images l’échauffaient, chaque fois qu’elle les repassait dans sa tête. Même maintenant, encore en larmes, elle sentait une chaleur précise dans son ventre. Elle se rejeta à plat dos sous le drap. Epuisée de sanglots, elle reniflait à petits coups.

Ils l’avaient humiliée, mais elle avait joui, très fort. En y pensant, elle fourra sa main entre ses cuisses. Son bouton était déjà dur et elle avait envie de se caresser.

Vaincue, elle le prit entre deux doigts et commença à se masturber. Les yeux fermés, elle appelait certaines images. Elle s’enfonça le majeur dans le vagin et le fit bouger en cadence. Le souffle précipité, bouche entrouverte, elle sentit arriver la jouissance. Elle avait envie d’idées sales, et elle repensa à la scène avec l’Arabe, à l’obscénité du jet d’urine frappant le papier avec bruit, devant lui et monsieur Léon.

Ce souvenir précis la fit jouir. Elle se crispa, silencieuse, sur un plaisir bref et nerveux. Puis elle retira son doigt trempé de son sexe, et l’essuya au drap de dessous. Elle se détestait.

Lorsque sa mère monta la réveiller, elle la trouva couchée en chien de fusil. Cathy prétexta qu’elle avait mal à la tête et une vague envie de rendre, malaises invérifiables qui lui permettraient de ne pas se lever.

Elle resta au lit presque toute la journée. Ses parents parlaient d’appeler le médecin ; elle réussit à les convaincre que ce n’était rien, une indigestion de Bounty et autres saletés. Elle avait seulement envie de silence.

Seule dans sa chambre, dans la pénombre, elle échappait à la gêne de se retrouver devant ses proches. En fin d’après-midi, pourtant, elle se leva. Le silence lui était devenu insupportable et elle espérait que dehors, elle penserait moins.

C’était comme si elle réalisait seulement ce qu’elle avait fait, toutes ces fois. Comme si elle sortait d’un long rêve embrumé – et le réveil était, lui, un cauchemar.

Sa mère fut contente de la voir partir se balader. Elle lui promit des spaghettis à la tomate pour le dîner, parce que c’était un de ses plats préférés – et pas trop lourd après sa prétendue crise de foie.

Cathy s’en alla du côté opposé au village. Le pire, après ce qui s’était passé avec Patrice, aurait été de tomber sur l’un des garçons.

Flâner lui fit du bien ; elle cueillit des fleurs sur le bord des fossés. Le bruit d’une mobylette lui fit lever la tête. Elle voulut se cacher, mais le talus était couvert de ronces, impossible de l’escalader à cet endroit-là. Elle s’accroupit dans l’herbe et tourna le dos à la route. Elle arracha d’autres fleurs au hasard.

Elle se raidit en entendant le cyclo ralentir à sa hauteur. Le moteur s’arrêta. Cathy aurait voulu partir en courant. Elle se releva lentement et tourna la tête. C’était Patrice.

Il lui dit « salut » en calant son engin contre un arbre. Il n’avait donc pas l’intention de lui dire seulement bonjour, et elle attendit, désolée qu’il s’approche. Il semblait aussi mal à l’aise qu’elle. Il marmonna sans trop la regarder :

— Ça tombe bien, je voulais te parler. Tu as revu Marc ?

Il ne précisait pas depuis quand, ils le savaient très bien l’un et l’autre. Cathy fit signe que non. Patrice chercha ses mots, l’air embêté.

— Ecoute... on en a reparlé, lui et moi. Je te dis ça pour te rendre service.

Il arracha un brin d’herbe pour le triturer entre ses doigts.

— Enfin, bon, il croit qu’il a été le premier.

Il précisa, les yeux toujours fixés sur ses mains :

— Il ne nous a pas vus, quand il dormait. Alors, il n’ose pas t’appeler, il m’a dit que tu ne lui pardonnerais jamais.

Elle l’écoutait, toute raide, son bouquet à la main. Patrice avait autre chose à dire, il cherchait comment. Il expliqua encore :

— Tu comprends, il était vraiment saoul. Il m’a dit qu’il ne savait même pas s’il t’avait fait mal. Il m’a même demandé de lui raconter.

Cathy releva les yeux.

— Et qu’est-ce que tu as raconté ?

Elle avait une voix dure et se tenait très droite.

— Ben, je suis resté dans le vague. J’ai dit que t’avais pas pleuré.

Après une dernière hésitation, il se décida à poser sa vraie question.

— Avec moi non plus, tu n’as pas crié.

Il attendait qu’elle réponde. Devant son visage buté, il insista :

— J’étais le premier ou pas ?

Elle haussa les épaules.

— Qu’est-ce que ça peut te faire ?

Le garçon secoua la tête en grommelant :

— Je voudrais bien savoir. Tu es bizarre. Enfin je sais pas, tu n’avais pas bu, toi, pas comme moi, et pourtant, tu t’es laissé faire. On t’a forcée à rien, merde !

Cathy s’empourpra brusquement. Sa peau avait rougi jusqu’aux épaules. Elle réagit en attaquant à son tour.

— Et alors ? Tu as eu ce que tu voulais, non ? Alors fiche-moi la paix !

Elle remonta sur la route, le visage figé. Elle avait les yeux pleins de larmes.

Pétrifié, il la regarda partir en courant vers chez elle.

Cathy en avait assez. Elle se répétait en marchant :
« marre, marre, marre ».

Le soir, au dîner, elle fit des efforts immenses pour être comme d’habitude. Les paroles banales des parents, le cliquetis des couverts contre la faïence des assiettes, le petit quotidien paisible, tout cela lui donnait le vertige.

Elle restait parfois la fourchette en l’air, les yeux dans le vague, et sa mère faisait invariablement remarquer :

— Décidément, Cathy, tu es dans la lune, ce soir.

Ces paroles tendres augmentaient encore son malaise. Elle accepta docilement une infusion de tilleul avec du miel, et un bain moussant bien chaud. Envie de se faire dorloter, d’être convalescente, et en même temps de repousser ces soins affectueux...

Elle s’endormit, assommée de fatigue, en se disant qu’elle était une fille perdue.

Le lendemain, au réveil, ses idées étaient plus claires. Le petit déjeuner la réconforta, et durant le trajet en bus, elle prit des décisions bien nettes : ne plus penser à tout cela, le chasser de son esprit, redevenir comme avant.

Pour Marc, Patrice sans le vouloir lui avait indiqué la solution : elle lui dirait qu’elle lui en voulait terriblement, qu’il l’avait salie, et qu’elle ne voulait plus jamais lui parler. A l’autre non plus.

Ils n’étaient pas fiers de ce qu’ils avaient fait. Ça les soulagerait même sûrement qu’elle ait cette attitude. Et elle, elle n’aurait plus qu’à tout oublier.

Absorbée dans ses pensées, elle descendit du bus la dernière. Les autres avaient déjà pris la rue du collège. Elle vit, juste en face d’elle, sur l’autre trottoir, une voiture rouge vif. Une décapotable, elle ne savait pas la marque mais celle-ci était luxueuse. Adossée à la portière, il y avait Sylvia. Elle lui souriait froidement.

Cathy resta quelques secondes pétrifiée ; et puis, quelque chose bougea dans son ventre et elle sentit ses jambes molles. Relevant d’un coup d’épaule la bretelle de son cartable, elle marcha avec résignation vers la voiture...

Ce n’est qu’au moment d’y monter qu’elle vit qu’il y avait un homme à l’intérieur. Un inconnu... il se recula pour lui faire une place et elle s’assit à côté de lui. La voiture venait à peine de démarrer qu’il commença à la toucher...